Comment je suis devenue dominatrice

par Maîtresse Amina

Un matin, en feuilletant un journal de petites annonces, une jeune Noire au chômage s'arrêta sur l'une d'elles. Un « club privé » recherchait une serveuse. Elle ne voyait pas très bien à quoi ça pouvait correspondre, mais elle téléphona sans attendre. Au bout du fil, une voix féminine, un peu grave, lui demanda son âge et son prénom, puis on voulut savoir si elle avait déjà travaillé comme serveuse. Amina répondit la vérité : non, jamais. Pourtant, on lui donna quand même rendez-vous en début d'après-midi. Comment aurait-elle pu deviner que commençait pour elle une autre vie, où le sexe, et le plus bizarre de tous les sexes, se taillerait la part du lion ? Ou plutôt, de la « lionne ». Car après avoir été initiée aux amours saphiques, notre candide débutante, prise en main, allait apprendre à prendre en mains, elle aussi, ces hommes qui jusqu'à ce jour avaient été ses maîtres. Et qui deviendraient ses esclaves !

LA LETTRE D’ESPARBEC

Hier, ma copine est venue me voir pour une « séance éclair » (entre deux rendez-vous de travail).

« Je n’ai qu’une demi-heure, m’a-t-elle dit, tu crois que ça suffira ? Soit dit en passant, j’ai le feu aux fesses. »

« C’est parti ! »

« Connais-tu, me dit-elle, en dégrafant sa jupe, la différence entre un homme et un pruneau ? »

Comme j’ai passé l’âge de jouer aux devinettes, j’ai tout de suite donné ma langue au chat (pendant qu’elle retirait sa culotte pour que je la donne à sa chatte).

« Eh bien, m’a-t-elle dit, en prenant la pose que nous aimons tous les deux (les genoux passés sur les accoudoirs du fauteuil et la chatte bien offerte à mes investigations de linguiste chevronné), y en a pas ! Tu les suces le soir, le lendemain ils te font chier ! »

Tout en la préparant du bout des doigts avec de la crème à base de nicotine, histoire de l’échauffer encore plus, je lui ai dit que je la trouvais bien désabusée.

« Ce n’est pas vrai que les mecs sont chiants ? m’a-t-elle dit. Que le cul devient de plus en plus emmerdant ? Pas avec toi, bien sûr, vu que tu as le sens de l’humour ! (Où diable l’humour va-t-il se nicher ? Eh bien, assez profond, mes amis, assez profond pour sentir dépasser l’extrémité de son stérilet). »

« Allez, raconte à papa, lui ai-je dit. On t’a encore fait des misères ? »

« Misère est un mot faible. Oui… comme ça… pas plus vite. Je te dirai quand tu pourras commencer à sucer. »

Ainsi, à bâtons rompus, elle me raconte ses derniers démêlés avec les deux jules qui en ce moment s’accrochent à elle comme des sangsues à un morceau de viande rouge, très rouge même, vu que la crème Clitorisex commence à faire son effet. Cramoisi, dirons-nous. Tiens, un mot qu’on ne voit plus beaucoup dans les pornos. Autrefois, cramoisi, écarlate, purpurin, rubescent, on n’y allait pas avec le dos de la cuiller.

Et à propos, avez-vous déjà essayé avec une cuiller ? Une de ces cuillers en bois qu’on utilise pour remuer la salade. Dans le trou du cul, parfaitement (après l’avoir bien huilée), et vous la faites tourner très lentement (il ne s’agit pas de battre des œufs en neige), tout en dispensant vos premiers coups de langue. Ah, tenez, je préfère ne plus parler, vu que j’ai la bouche pleine. Quand je pense qu’il y a des abrutis qui n’ont jamais sucé une femme, qui trouvent ça dégueulasse, pas viril, anti-hygiénique. Et que ces mêmes tordus goberont des huîtres pas fraîches et des sushis bas de gamme !

À propos (bis), vous avez remarqué tous ces faux restaurants japonais qui envahissent Paris ? Dans la rue de La Gaîté, il n’y a plus que ça. Ils se touchent. Autrefois, c’étaient les pizzérias et les crêperies, depuis peu, la mode est au poisson cru. Remarquez, je n’ai rien contre. Mais cru pour cru, je préfère les chattes. Bon, où en étais-je ? Ah oui, avec ma cuiller en bois dans une main, la moule de mon amie dans la bouche, et elle qui me racontait à quel point les garçons qui lui tapaient dans l’œil s’avéraient, à l’usage, plus chiants qu’une oraison funèbre d’ancien ministre.

« Faut croire que je m’amourache toujours des plus ringards ! Le dernier va même consulter les voyantes ! Oui, vas-y, maintenant, maintenant, c’est juste au bord. (J’ai jeté un coup d’œil à ma montre, nous étions dans les temps, inutile de forcer.) Non, pas le crincrin ! On a pas le temps. Seulement le bout de la langue, mais plus vite, plus fort. Ah, dieu du ciel, il n’y a que dans les vieilles peaux comme toi qu’on fait les bonnes soupes du cul ! »

Je ne sais pas ce qu’elle avait, ce soir-là, mais je la trouvais plutôt mal embouchée. Ensuite, ma foi, elle s’est endormie. Je l’avais vidée, qu’elle prétendait. Je ne pouvais pas en dire autant de mes couilles. Pendant qu’elle ronflotait, je suis venu taper ma préface. Ne rien laisser perdre, c’est ma devise. Et maintenant, à votre tour de vous amuser avec Maîtresse Amina. Soit dit en passant, vous n’allez pas rigoler tous les jours, vilains masos que vous êtes.

À bientôt, mes pruneaux trop sucés, et vous, prunes succulentes.

Votre dévoué linguiste,

E.

1

Mon vrai prénom est bien Amina. Mais depuis bientôt vingt ans, j’ai acquis un titre de noblesse : pour la plupart, je suis Maîtresse Amina. Et voulez-vous que je vous dise ? Eh bien, en regardant derrière moi, je trouve que c’est une belle réussite « sociale ». Parce que ce n’était pas gagné d’avance pour moi qui suis noire. Je n’ai pas eu la chance de faire d’études, mais elle m’a souri différemment, la chance. Comment ? Voilà…

Dans les mois qui ont suivi l’anniversaire de mes vingt ans, deux tuiles me sont tombées sur la tête. Mon copain Stéphane m’a quittée. Je l’avais rencontré un an avant et je croyais qu’il m’aimait. En fait, il avait profité de moi pendant tout ce temps. Non seulement parce qu’il n’avait pas de boulot et que je l’entretenais, mais aussi parce je m’offrais à lui quand il le voulait (j’ai toujours eu un tempérament sexuel très chaud).

Il a tout de même eu le culot de me dire qu’il avait rencontré une fille qui baisait mieux que moi !

Ses paroles m’ont humiliée, mais j’ai tiré profit de son attitude cynique : j’ai réussi à l’oublier rapidement et ça m’a décidée à ne plus me laisser avoir par un mec et à ne pas me lancer tête baissée dans une aventure amoureuse. (En fait, je l’ai appris plus tard, il avait tout simplement trouvé une fille qui gagnait plus d’argent que moi !)

Quelque temps après, j’ai subi une autre épreuve. La boutique de vêtements où j’étais vendeuse m’a licenciée, sous prétexte que les affaires ne marchaient pas. Je suis restée au chômage plusieurs mois, malgré de nombreuses tentatives dans divers commerces. Cela avait-il à voir avec la couleur de ma peau ? J’ai dû quitter mon appartement et j’ai été logée chez une cousine et son mari. Ils n’avaient qu’un petit deux-pièces, à Paris, et de faibles revenus ; je ne pouvais pas rester dans cette situation.

Un matin, feuilletant un journal de petites annonces, j’ai relevé l’une d’elles : un « club privé » recherchait une serveuse. Je ne savais pas très bien à quoi cela correspondait, mais j’ai téléphoné sans attendre.

Au bout du fil, une voix féminine un peu grave m’a répondu. Mon interlocutrice m’a demandé mon âge et mon prénom et si j’avais déjà travaillé comme serveuse. Je lui ai répondu que non, mais elle m’a quand même donné rendez-vous en début d’après-midi le jour même.

Je me suis préparée en mettant une robe claire, simple et élégante. Je me suis rendue à l’adresse que la femme m’avait laissée : une maison de deux étages, dans une petite rue du XVIe arrondissement. Sur la porte noire, une plaque portait l’inscription « Le 46. Club privé ».

Intriguée, j’ai sonné. On m’a ouvert et une femme m’a fait entrer dans un hall tapissé de velours noir et faiblement éclairé. L’endroit semblait désert. Je l’ai suivie dans un petit escalier et elle m’a fait entrer dans un bureau confortablement installé.

Un homme s’y trouvait, d’une quarantaine d’années, et il m’a impressionnée. Grand, et de type méditerranéen, il était aussi brun qu’elle était blonde.

Il m’a adressé un léger sourire, et pour une fois je n’ai pas lu dans son regard le mépris qu’il y avait très souvent chez les commerçants auxquels je me présentais.

Au contraire, m’ayant invitée à m’asseoir dans un fauteuil du coin-salon, il a dit :

— Vous êtes noire, ce qui n’est pas pour nous déplaire. Nous cherchons depuis quelque temps une femme de couleur, mais nous ne pouvions le mentionner dans l’annonce.

Ces quelques mots m’ont mise en confiance, et j’ai répondu sans hésitation aux questions qu’il m’a posées, toutes celles auxquelles on a droit d’ordinaire lors d’un entretien d’embauche. Il a jeté un coup d’œil sur mon CV, mais sans s’y arrêter outre mesure. Il faut dire qu’il n’était guère rempli : mon BEP en vente, des connaissances en anglais, et deux périodes de travail dans des magasins de vêtements. Il a paru intéressé quand je lui ai dit que mon premier emploi avait été dans une boutique de dessous chics.

— Et pourquoi êtes-vous partie ? m’a-t-il demandé.

— Disons… qu’un jour la patronne m’a fait comprendre que certaines clientes friquées n’appréciaient pas d’avoir affaire à une vendeuse noire.

— Ça ne m’étonne qu’à peine…

J’étais heureuse d’avoir enfin en face de moi un patron qui ne me reprochait pas ma couleur de peau. La femme a pris la parole pour me poser des questions personnelles, et même très privées. Étais-je seule ou avec quelqu’un ? Combien d’hommes avais-je connus ? (Une vingtaine ; il y a des hommes qui ne jurent que par les « Blacks » !) À quel âge j’avais eu ma première expérience sexuelle ? (À quinze ans.)

L’entretien est devenu de plus en plus intime. Est-ce que j’aimais m’exhiber ? Me caressais-je souvent ? Quelles étaient mes pratiques sexuelles préférées ? Et celles que je n’aimais pas ? J’ai répondu que j’aimais faire l’amour, mais que j’avais toujours refusé la sodomie, qui me semblait humiliante.

— Vous vous sentez passive ou active, quand vous faites l’amour ?

— Ça dépend de mes partenaires, et de mon état d’esprit.

Je n’avais jamais répondu à de telles questions ; mais ce jour-là, je me sentais dans un état second, charmée par l’attitude chaleureuse de mes interlocuteurs. Il faut dire aussi que la femme m’a proposé un petit verre d’alcool de banane et qu’il m’a détendue. Elle m’a parlé de ce que j’aurais à faire, au cas où ma candidature serait retenue. Je commencerais vers seize heures, pour travailler jusqu’à deux heures du matin, avec une pause pour me restaurer. J’aurais à passer l’après-midi et la soirée à aguicher des clients pour les entraîner à boire, du champagne surtout.

— Mais vous-même, restez sobre ! Vous pouvez accepter quelques gestes sensuels de leur part, des caresses, mais pas plus. Nous ne voulons pas de ça. Notre clientèle est triée sur le volet ; mais vous devrez être méfiante envers des hommes qui voudraient vous entraîner dans des voies dangereuses, en vous promettant monts et merveilles.

La femme m’a servi un autre verre d’alcool. J’aurais dû refuser, mais je pensais à ce travail, si nouveau pour moi. Tout cela, à vrai dire, restait assez flou. Je n’ai pas eu le temps de réfléchir. La femme s’est levée et m’a invitée à en faire autant.

— Vu la nature du travail, vous comprendrez que nous avons besoin de vous connaître un peu mieux. Déshabillez-vous, s’il vous plaît.

Malgré la surprise, je n’étais pas choquée par cette demande et j’ai retiré ma robe. En voyant mon hésitation, elle a ajouté :

— Le reste aussi.

J’ai dégrafé mon soutien-gorge et retiré mon slip. Je n’avais pas l’habitude de me mettre nue devant des gens que je ne connaissais pas une heure avant ! J’ai été rassurée en l’entendant dire :

— Vous êtes très belle. N’est-ce pas, Régis ?

— Oui, absolument ; elle a un corps parfait !

Sans vouloir me vanter, mes amants ont toujours apprécié ma beauté : la musculature longiligne de mes jambes, mes fesses bien rondes, la cambrure de mes reins qui les rend plus attirantes encore, mes seins fermes, mon ventre plat qui contraste avec mon pubis bombé.

La femme a promené une main sur mon dos, ce qui m’a fait frissonner. Mon trouble a grandi quand, debout devant moi, elle a enveloppé mes seins dans ses paumes. Mes tétons avaient durci, gros comme des mûres bien noires. Mon léger sursaut, alors qu’elle passait une main en haut de mes cuisses, lui a fait deviner l’émotion qui s’emparait de moi.

— Nos clients aiment les femmes qui réagissent comme vous; mais attention, il faut savoir se contrôler !

Puis elle a pris mes mensurations avant d’ajouter :

— Nous avons non seulement besoin d’apprécier le physique des jeunes femmes que nous voulons employer, mais aussi de juger quelle allure elles ont vêtues de dessous sexy. Nous avons parfois des surprises quand elles sont nues, alors que nous les trouvions séduisantes auparavant !

Régis m’a invitée à m’asseoir, alors que la femme, Blandine, a quitté la pièce. J’ai refusé sa proposition de boire un autre verre ; non par crainte qu’il veuille m’enivrer, mais simplement parce que je le serais très vite si je buvais encore.

J’éprouvais des sensations curieuses à être nue, en face de lui, profondément troublée, mais à peine gênée. Mon sexe mouillé le manifestait ! Je me demande comment j’aurais réagi si Blandine, ou même Régis, s’étaient avisés de découvrir mon intimité…

Je n’avais jamais eu d’expériences lesbiennes, mais les doigts de cette femme sur moi avaient suffi à me troubler.

Elle est revenue avec divers dessous et m’a demandé de me lever. J’ai tremblé lorsqu’elle posa une main sur mon pubis en me disant :

— Vous êtes magnifique mais, si nous vous embauchons, il faudra éclaircir votre abondante toison ; ce n’est pas très esthétique avec certains dessous.

— Oui, ai-je fait d’une voix timide, prête déjà à tout accepter ce qu’ils exigeraient de moi.

— N’ayez crainte, je suis habituée à le faire.

Elle m’a dit de mettre un ensemble entièrement noir : bas à jarretières, petite culotte, une courte robe en fine résille, et des chaussures à talons.

— Le blanc lui irait certainement très bien, intervint Régis.

— C’est aussi mon avis ; mais je veux juste faire un essai.

J’ai quelques pas à travers la pièce, puis je me suis arrêtée devant un grand miroir. J’étais sidérée par l’allure provocante que me donnait ma tenue ; et contente aussi de penser que cela suffirait à séduire des hommes.

— Jusqu’à présent, nous sommes très satisfaits ; mais il vous faut encore passer une épreuve.

J’ai eu quelque inquiétude en entendant ce mot, me souvenant en un éclair d’une copine qui s’était fait quasiment violer lors d’une soi-disant embauche. Mais la femme m’a rassurée :

— Le club va bientôt ouvrir. Nous avons des clients qui aiment venir à ce moment de la journée. Vous ferez donc un essai pour l’après-midi. Comme nous avons encore un peu de temps, je vais tout de suite m’occuper de votre toison.

2

J’ai dû me mettre nue et m’allonger sur la table basse. J’avais les jambes à demi écartées, mes pieds reposant sur le sol. J’étais sidérée de rester passive dans cette situation que je n’avais jamais connue. Avec aucun amant je ne m’étais exhibée de cette façon.

Blandine est venue s’installer devant moi, sur un pouf. Elle tenait dans une main une fine paire de ciseaux, comme ceux qu’utilisent les esthéticiennes. Pendant ce temps, Régis répondait à des appels téléphoniques ; il semblait prendre divers rendez-vous, mais je n’y prêtais pas attention, tout occupée que j’étais par Blandine.

Elle a coupé ma toison pour ne laisser qu’une mince couche de poils.

Mon trouble s’est accru lorsqu’elle m’a demandé de tenir mes jambes repliées, pour qu’elle puisse continuer plus facilement. Dans cette posture, j’exhibais ma vulve de manière très impudique. Blandine a fait tomber les poils qui la couvraient.

J’étais terriblement gênée, car je sentais mon sexe s’entrouvrir sous l’effet du désir qui crispait mon ventre.

— Vous êtes vraiment très attirante ! m’a dit Blandine en posant ses doigts sur ma vulve.

J’ai frissonné de tout mon corps lorsqu’elle a promené ses doigts sur mes grandes lèvres en ajoutant :

— Elles sont incroyablement charnues ; c’est une véritable invitation au plaisir ! Mais elles seraient plus belles encore sans aucun poil.

J’avais reposé mes pieds par terre. Blandine a pressé doucement mes lèvres, comme elle l’aurait fait avec un fruit bien mûr et juteux. Car mouillée, je l’étais à souhait depuis un bon moment ! Voyant que je ne disais rien, elle a insinué un doigt entre mes petites lèvres.

Ce que j’avais pressenti s’est produit. Sous les yeux de Régis elle a enfoncé lentement son majeur dans mon sexe, explorant doucement ses replis les plus secrets. J’ai pensé un instant qu’elle voulait me préparer pour être prise par lui.

Pour tout dire, je ne me serais sans doute pas rebellée, tellement j’étais en manque depuis quelques mois. Depuis le départ de Stéphane, je n’avais eu qu’une brève aventure, mais avec un homme qui ne me plaisait pas assez pour continuer. De toute façon, malgré mon besoin de faire l’amour, j’étais désabusée par les hommes en général, et j’avais plutôt envie de me venger… Ce jour-là, en tout cas, si Régis avait voulu profiter de moi, je me serais laissé faire, pour le seul plaisir de sentir un pénis remplir mon vagin. Mais ce n’était pas son intention ni celle de Blandine.

Elle a retiré son majeur pour le replonger avec l’index dans mon sexe. Quand ils ont été entièrement enfoncés en moi, elle a débusqué avec son pouce mon clitoris de son capuchon saillant.

— Quel bijou ! je n’en ai jamais vu d’aussi gros !

Mon clitoris en érection est d’une longueur inhabituelle, mes amants en ont toujours été fascinés. Il est aussi d’une sensibilité exceptionnelle.

Je tremblais alors qu’elle le faisait rouler sous le gras de son pouce. De sa main gauche, elle chatouillait mes tétons aussi électrisés que mon clitoris.

J’aurais voulu me contrôler, mais c’est devenu impossible. J’agitais mes hanches en poussant de petits soupirs. Au bout de quelques minutes j’ai été emportée par un violent orgasme qui m’a secouée des pieds à la tête.

Reprenant mes esprits, j’étais maintenant gênée d’avoir joui sous leurs yeux. Mais j’étais heureuse aussi d’avoir en partie soulagé ce besoin qui me tenaillait depuis plusieurs semaines.

— Vous aimez le plaisir, c’est bien, m’a dit Blandine d’une voix neutre. Mais… ne vous laissez pas aller avec vos clients.

Puis elle m’a invitée à me relever et m’a conduite dans une salle de bains.

— Prenez une douche et préparez-vous. Je vous retrouverai dans le bureau de Régis tout à l’heure.

Je me suis douchée, comme enivrée par ce qui venait de m’arriver. Mais je voulais garder la tête froide, car je savais que cet essai avec des clients serait décisif pour mon embauche.

Une fois essuyée, je me suis assise sur un tabouret. J’ai écarté mes cuisses pour regarder mon sexe. J’étais fascinée par la vision de ma toison largement éclaircie par Blandine ; et je me rendais compte à quel point mon entaille rose bien visible était terriblement provocante.

Quand j’ai terminé ma toilette, je suis retournée dans le bureau de Régis. Ne sachant pas comment m’habiller, je me suis installée dans un fauteuil. Je me sentais dans un drôle d’état à être nue toute seule dans cette pièce sombre. Promenant une main sur mon corps, je rêvassais, à la fois sereine et troublée de ce qui m’attendait.

J’ai pris une cigarette dans mon sac ; fumer était à peu près tout ce que je pouvais faire.

Heureusement, Blandine est arrivée bientôt. Debout derrière moi, elle m’a caressé tendrement les seins, puis m’a dit de remettre les dessous que j’avais essayés. Passant une main dans mes cheveux mi-longs et bouclés, elle a ajouté :

— Si nous vous embauchons, vous vous ferez des tresses ; ça plaît toujours aux hommes qui fantasment sur les femmes de couleur.

Dès que j’ai été prête, Blandine m’a emmenée au rez-de-chaussée. Avant d’entrer dans le bar du club, elle m’a répété quelques recommandations essentielles : boire le moins possible, mais inciter le client à boire, en veillant à ce qu’il ne soit pas ivre ; l’aguicher en lui laissant croire qu’il vous plaît ; le caresser et le laisser vous caresser, mais lui interdire de toucher votre sexe ; enfin, refuser toute relation hors du club avec lui. Blandine a insisté sur ce dernier point en disant :

— Cela constituerait un motif de licenciement immédiat. C’est clair ?

— Tout à fait.

— Bien. Pour commencer, vous vous installerez au bar pour attirer un client. Pour cette séance d’essai, je vous demande seulement de vous occuper d’un seul. Quand vous l’aurez quitté, vous me retrouverez dans le bureau.

J’avais de l’appréhension en entrant dans la salle du bar ; curieusement, elle a disparu très vite, comme si j’étais déjà entrée dans mon rôle. C’est le mot plus juste, car j’avais vraiment l’impression de participer au tournage d’un film.

La salle était presque entièrement décorée de noir et de mauve. Des petits canapés étaient installés dans des alcôves ; dans une autre salle, plus faiblement éclairée, une piste de danse.

Il était six heures passées, et cinq hommes seulement étaient là, ainsi que deux entraîneuses, une serveuse derrière le bar, et Antoine, un Noir costaud qui s’occupait du service d’ordre. Je me suis assise sur un tabouret, non loin d’un client, et j’ai commandé un verre d’eau. Immédiatement, je lui ai adressé des œillades et des sourires enjôleurs. L’effet ne s’est pas fait attendre.

L’homme s’est tourné vers moi.

— Vous êtes nouvelle ?

— Oui.

— Vous n’allez tout de même pas vous contenter d’un verre d’eau ! Je vous offre quelque chose ?

J’ai regardé la carte, montrant d’un doigt un champagne très cher.

— On prend une bouteille ?

— Pour une débutante, vous n’y allez pas de mainmorte !

— Si ça ne vous convient pas, je peux aller voir un autre homme ! lui ai-je rétorqué avec une assurance qui m’a étonnée.

Depuis l’instant où je lui avais parlé, tout se passait comme dans un rêve, sans que j’aie à me demander ce que je devais faire. J’avais même oublié la présence discrète de Blandine et de Régis, qui m’observaient.

Mon client ne voulait pas avoir l’air pingre ; il a commandé la bouteille.

Je lui ai proposé de nous installer dans un canapé. Je me suis assise à côté de lui, mes jambes ouvertes. Alors que nous parlions de choses futiles, je me suis surprise à nouveau de la facilité avec laquelle je lui racontais un peu n’importe quoi : que j’étais étudiante en psychologie, mais que j’avais eu besoin de faire ça parce que j’aimais séduire les hommes…

Tout en buvant, le client me caressait l’intérieur des cuisses. D’une petite tape sur ses doigts, je l’ai arrêté en souriant quand il a cherché à atteindre les bords de ma petite culotte.

— Voyons ! Restez raisonnable ! On se connaît à peine ; mais nous aurons d’autres occasions de nous revoir.

Jamais un homme que je ne désirais pas ne m’avait caressée de cette façon. Je n’en éprouvais ni réel plaisir ni véritable répulsion ; j’étais déjà dans la peau de l’entraîneuse qui joue la comédie du désir et des sentiments.

Bientôt j’ai adressé des regards aguicheurs à un autre homme, assis non loin de nous. Il s’est levé pour nous rejoindre en nous demandant s’il pouvait s’asseoir avec nous.

— Bien sûr, lui ai-je dit, sans laisser à l’autre le temps de répondre.

De toute façon, il n’en a pas semblé contrarié. À cette époque, je manquais d’expérience. Mais plus tard, je saurais que les trios (deux hommes avec une femme, un homme avec deux femmes) étaient parmi leurs fantasmes préférés.

Blandine ne me l’avait pas demandé ; mais je voulais lui montrer que j’étais une bonne entraîneuse ; qui plus est, j’étais fascinée par la facilité que j’avais à séduire ces hommes.

Sans que la première bouteille soit terminée, j’en ai fait commander une seconde par mon nouveau client.

Je buvais à peine de petites gorgées, tandis qu’ils me caressaient les cuisses et les seins. Quand ils me suggéraient de « bonnes parties à trois », je répondais « oui, oui, ça serait bien », simulant le désir tout en restant distante. Je dois dire pourtant que, frustrée comme j’étais depuis un certain temps (et malgré mon orgasme récent sous les doigts de Blandine), je n’étais pas totalement indifférente à leurs caresses. Ces deux hommes se montraient délicats, et leurs doigts me faisaient du bien. Heureusement, Blandine m’a fait un petit signe pour m’inviter à la rejoindre.

J’ai dit à mes clients que ma patronne voulait me voir, mais que nous pourrions bientôt nous revoir. Je me suis sentie joyeuse quand elle m’a dit :

— Vous avez été parfaite. Deux bouteilles de champagne haut de gamme en une demi-heure, c’est vraiment très bien !

Elle a ajouté :

— Montez voir Régis dans son bureau, afin de régler quelques détails pratiques.

J’ai quitté la salle pour monter au premier. J’étais soudain plus intimidée de me retrouver en face de cet homme qu’avec mes deux clients. À nouveau je craignais qu’il ait l’intention d’exercer un « droit de cuissage » sur moi. Par interphone, il a parlé avec Blandine qui lui a dit tout le bien qu’elle pensait de ma prestation.

— Vous pouvez vous rhabiller, m’a-t-il dit, leur conversation terminée. Vous semblez convenir parfaitement pour ce travail. Je vous engage dès que vous serez disponible.

— Je peux commencer dès demain, si vous le voulez.

— Très bien. Venez pour cinq heures.

J’avais des soucis d’ordre financier. Très gênée, je lui ai dit que j’aurais besoin d’une avance pour pouvoir louer un appartement.

— N’ayez pas d’inquiétude. Je dispose ici de quelques chambres. Vous pourrez en occuper une dès que vous le voudrez.

Il a ouvert un tiroir de son bureau et en a sorti plusieurs billets en ajoutant :

— Pour l’instant, voici de quoi, je l’espère, régler vos problèmes. Bien sûr, prenez ça comme un cadeau.

Je l’ai remercié d’une voix assourdie par l’émotion. Il me donnait une somme qui correspondait à ce que je gagnais en deux semaines comme vendeuse !

J’étais aux anges, prête à commencer ce travail qui ne paraissait pas très fatigant ; même si les horaires, jusqu’à deux heures du matin, étaient contraignants. Sur le chemin du retour, je me suis étonnée de n’avoir signé aucun contrat, et surtout que Régis ne m’ait pas parlé de salaire. Mais j’ai pensé que cela se ferait dans les jours suivants.

En dînant avec ma cousine, je lui ai dit que j’avais trouvé un emploi de serveuse dans un bar, mais je préférais ne pas entrer dans les détails.

Après le repas, allongée sur le matelas installé dans le salon, j’ai difficilement trouvé le sommeil.

J’avais vécu ces heures dans une sorte d’état second, mais je me demandais maintenant comment je supporterais des soirées beaucoup plus longues avec ce genre de clients. Et puis, il y avait le plaisir que m’avait donné Blandine… Recommencerait-elle ? De quelle manière ? Et qu’attendait-elle vraiment de moi ?

3

Le lendemain, j’ai essayé de me détendre en traînassant un peu au lit.

Après avoir pris une douche et mangé un peu, j’ai rejoint le club, en début d’après-midi.

La veille, Blandine m’avait appris que pour les premiers jours, je serais en activité de l’ouverture, à seize heures, jusqu’à deux heures du matin. C’était pour elle et Régis un moyen de tester la résistance physique des filles qu’ils voulaient embaucher. Je disposerais seulement d’une demi-heure, dans la soirée, pour manger.

C’est elle qui m’a accueillie, pour me conduire, au deuxième étage, dans la chambre que j’occuperais. C’était une pièce simple mais confortable. Avant que je me prépare, elle me montra la cuisine et la salle de bains commune aux trois autres filles qui avaient une chambre ici. Je les avais aperçues lors de ma soirée d’essai ; il s’agissait de Laure, une blonde sensuelle, Élodie, blonde elle aussi, et Inès, une jolie brune aux yeux verts. À notre disposition également, un petit salon, avec des magazines, des livres, une chaîne hi-fi et la télévision.

Blandine m’a raccompagnée dans la chambre et m’a dit de me déshabiller pour me préparer. Je me suis mise nue devant elle sans aucune gêne, puisqu’elle m’avait déjà vue comme ça.

— Vous êtes vraiment très attirante, me dit-elle, alors que je venais de retirer ma petite culotte.

J’ai frissonné quand, debout devant moi, elle a promené ses mains sur mes cuisses, mon ventre et mes seins en ajoutant :

— Cette journée sera longue, comme les suivantes ; mais ce ne sera pas toujours le cas par la suite. Faites surtout attention à ne pas vous laisser enivrer. Quand un client devine qu’une fille est un peu soûle, il sait qu’il pourra faire ce qu’il veut avec elle. Mais pour nous, cela signifie un renvoi immédiat !

Elle a posé une main sur mon sexe, en ajoutant :

— Je connais les femmes, et je sais déjà que vous aimez les hommes, et le plaisir.

Blandine a pressé mes lèvres en chatouillant le bord de mon sexe avec un doigt.

— Je vous comprends ; mais surtout, sachez rester distante. Les filles comme vous charment beaucoup nos habitués ; hélas, certaines se laissent entraîner dans des voies dangereuses…

Devant mon air interrogatif, elle a précisé :

— Oui, plusieurs d’entre elles, ces dernières années, se sont laissé séduire par des clients sur lesquels nous n’avions pas été assez vigilants ; cela peut toujours se produire. Résultat : certaines, attirées par des promesses mensongères, ont fini dans des « maisons d’abattage » d’Afrique du Nord ou d’ailleurs.

Devant mon air étonné, elle a ajouté :

— Oui, ce genre de bordel où une fille voit passer cinquante clients dans la journée. Je ne vous le souhaite vraiment pas !

Je constatais à quel point j’étais naïve dans ce domaine. Pour tout dire, je ne savais même pas que ce genre de chose existait.

Elle m’a raconté encore que l’une de leurs filles, deux ans auparavant, s’était laissé embarquer dans une aventure avec un client qui s’était révélé être un maniaque sexuel ; elle avait été retrouvée étranglée dans un hôtel aux environs de Paris.

— Je vous l’ai dit : nous sommes très vigilants à l’égard de nos futurs clients. Il faut être parrainé par deux autres et répondre à un questionnaire précis ; mais avec cet homme nous n’avons pas été assez prudents, et cela avait failli nous coûter cher : la fermeture de notre club. Mais nous avons heureusement été mis hors de cause. En tout cas, vous comprendrez pourquoi je vous demande de ne pas faire le moindre écart sur ce plan.

Je me suis habillée ensuite avec les dessous qu’elle avait préparés pour moi : un string, des bas à jarretières avec un body en fine résille-blancs, et des chaussures à talons.

Sur ses conseils, je m’étais fait des tresses, avec l’aide de Laure.

Blandine m’a accompagnée jusqu’au club. Avant de me laisser, elle m’a dit encore de laisser tranquilles les clients qui s’installaient dans une partie isolée du bar, en forme d’arc de cercle.

— Ce sont des habitués, presque des amis pour certains, qui viennent juste prendre un verre.

Ces premières heures se sont déroulées sans surprise et sans difficulté. Comme cela s’était produit la veille, je suis entrée aussitôt dans le jeu qui devait être le mien : aguicher les hommes présents, simuler du désir pour eux, faire semblant de m’intéresser à leurs envies et à leurs problèmes… L’un d’eux, trop entreprenant, a été discrètement prié par Antoine de s’éloigner. Un peu avant minuit, Blandine m’a dit d’arrêter.

— Vous vous êtes parfaitement débrouillée ; mais attention à l’alcool ! Je vous ai observée de temps à autre, vous avez un peu trop bu.

Je l’ai reconnu et j’ai promis d’être sobre dorénavant.

Dès que je me suis couchée, juste vêtue d’une légère nuisette, je me suis caressée les seins aux mamelons enflés. Mes avances aux clients m’avaient excitée. J’ai fait rouler mes tétons sous mes pouces, jusqu’à ce qu’ils soient le plus durs possible. Mes cuisses ouvertes et repliées, j’ai fourré un pouce dans mon sexe et posé un majeur sur mon clitoris. J’ai fait aller et venir mes doigts sur le même rythme, tout en taquinant le bord de mon anus. Je n’ai jamais aimé être sodomisée, mais j’ai toujours adoré être stimulée de cette manière. Au bout de quelques minutes, j’ai été emportée par un orgasme bref, mais qui a eu l’avantage de me calmer avant de dormir.

Le lendemain matin Blandine m’a emmenée en voiture chez ma cousine, pour que je puisse prendre mes affaires. De retour au club, j’ai rangé ma chambre, et suis allée me promener avant de prendre mon service. Tout s’est bien passé, ainsi que les jours suivants. Le métier m’était vite rentré dans la peau. J’avais beaucoup de succès, et je veillais désormais à boire très peu.

Les journées étaient longues, mais je profitais du matin pour me reposer dans mon lit, où j’aimais retourner après avoir pris mon petit déjeuner. Pour moi qui n’avais jamais été une lève-tôt, ce rythme était parfait.

Une seule chose me tracassait ; c’était que les filles se montraient plutôt distantes à mon égard. Malgré leurs sourires, je les sentais assez froides.

J’en ai compris un peu plus tard la raison. Comme les filles étaient principalement payées au nombre de clients qu’elles avaient et aux consommations qu’elles leur faisaient commander, elles se trouvaient sans cesse en concurrence. Surtout pendant les heures où les clients étaient peu nombreux. Dans ce contexte, il ne leur était guère possible d’avoir des relations amicales.

Une seule se montrait affectueuse avec moi : Laure. Mais je ne la voyais pas beaucoup. Non seulement, comme Inès et Élodie, elle ne travaillait pas l’après-midi, mais le rythme de nos journées ne nous laissait guère de temps pour être ensemble. Le soir, elles ne passaient pas plus d’une heure ou deux au bar.

4

Deux semaines après mon arrivée, un lundi, jour de fermeture du club, j’ai gagné la salle de bains vers dix heures, juste après mon réveil.

La porte était ouverte. J’allais rebrousser chemin en apercevant Laure nue devant le lavabo.

— Oh ! excuse-moi, ai-je balbutié, gênée.

— Tu ne me déranges pas du tout. Au contraire ! J’allais me mettre sous la douche. On va la prendre ensemble !

J’étais surprise, mais cette femme me plaisait et je n’ai pas fait de manières. Je l’ai rejointe dans la cabine de douche.

Laure m’a serrée contre elle en me chuchotant :

— J’attendais ce moment depuis plusieurs jours. Je te trouve magnifique!

— Moi aussi je vous trouve très belle.

Laure, à l’approche de la quarantaine, avait une beauté et un charme intenses. Grande, avec des rondeurs attirantes, elle était à la fois élégante et provocante. C’était une vraie blonde, dont la toison clairsemée laissait bien visible la fente du sexe, aux fines petites lèvres qui contrastaient avec le renflement des autres.

Elle a frotté ses seins lourds et légèrement tombants contre les miens en promenant un doigt dans le sillon de mes fesses. Son majeur caressait mon sexe en restant au bord. Elle mordillait en même temps mon cou et une oreille.

Puis elle m’a savonnée des pieds à la tête, avivant un peu plus mon excitation. Surtout lorsque ses doigts caressaient mes seins avant de descendre sur mon ventre, mon sexe et mes fesses.

Quand mon corps a été couvert de mousse, elle m’a demandé si je voulais faire la même chose pour elle.

— Oui, bien sûr.

Même si j’étais excitée par cette femme, c’était la première fois que je me trouvais dans une telle situation. Je n’avais jamais eu d’expérience lesbienne. Mais à cette période, tout était différent. Je vivais dans un climat d’excitation quasi continuel, mais frustrée de ne connaître aucun plaisir entier avec un homme. C’est pour ça que je me suis offerte aussi facilement aux caresses de Laure.

C’était mon tour de promener mes doigts savonneux sur ses jolies rondeurs. J’ai fait lentement rouler ses tétons contre mes paumes. Laure se cambrait en soufflant. Elle a agrippé mes fesses pour appuyer mon ventre contre le sien. Nous ondulions des hanches, comme dans une danse lascive. Elle a pris la pomme de douche pour nous rincer. Accroupie, elle a entrouvert ma vulve avec deux doigts et a dirigé le jet sur elle. Mes petites lèvres, mes muqueuses et mon clitoris ont été aussitôt échauffés par les mille petites piqûres de l’eau. C’était suffisant pour me conduire à l’orgasme. Mais Laure s’est arrêtée pour me murmurer :

— Allons dans ma chambre.

Nous avons rejoint sa chambre, un peu plus grande que la mienne et joliment décorée. Debout derrière moi, Laure a fait glisser mon peignoir et a plaqué son corps contre le mien. J’ai frissonné quand elle a posé ses mains sous mon cou et les a fait lentement descendre vers mes cuisses. Elle avait des doigts très doux qui témoignaient d’une longue expérience.

— Viens, me dit-elle en m’entraînant vers son lit. J’ai toujours rêvé de jouir avec une femme noire, mais ça ne s’était jamais produit. Tu es la première serveuse de couleur au club.

Penchée sur moi, Laure m’a embrassée en me caressant tout le corps. Elle se montrait particulièrement experte, atteignant les moindres endroits sensibles. Elle délaissait mon sexe, et même le bout de mes seins, pour que je ne jouisse pas trop vite. Elle m’a dit de m’étendre sur le ventre, et a repris ses caresses, de ma nuque jusqu’à mes pieds.

J’étais à la fois surexcitée et très apaisée, comme après un long bain. Jamais un homme ne m’avait caressée de cette façon ni aussi longtemps. La plupart des hommes ne sont obsédés que par une seule envie : pénétrer. Je me suis remise sur le dos. Laure a relevé mes fesses avec un oreiller et replié mes cuisses contre ma poitrine. Je tremblais en gémissant, comme si une décharge électrique m’avait touchée, lorsqu’elle a posé ses lèvres sur mon sexe en pointant sa langue dans mon vagin. Elle l’a enfoncé très loin, avant de titiller mon clitoris en le mâchouillant et en le suçant. Mes plaintes se faisaient de plus en plus rauques, tandis que j’agitais mon bassin en tous sens. J’aurais voulu que cela continue encore longtemps ; mais je ne pouvais plus résister. Un orgasme intense et long m’a emportée, secouant tout mon corps.

Laure continuait à me lécher doucement, tandis que je reprenais peu à peu mes esprits. Puis elle s’est serrée contre moi et m’a chuchoté :

— J’adore l’odeur de ton corps… et ta mouille a un goût délicieux, très doux. Tu m’en as donné beaucoup.

— Tu es gentille de me dire ça, mais… je ne t’ai pas fait jouir, ai-je répondu, embarrassée.

— Oh ! ça n’est pas grave ! Je voulais goûter ton corps et te donner du plaisir. Et puis, nous aurons bien d’autres moments pour nous !

Laure m’a invitée à déjeuner avec elle dans une brasserie du quartier où elle aimait se rendre. Notre déjeuner a été très agréable. Elle m’a raconté un peu sa vie. Elle avait commencé ce travail dans des circonstances un peu semblables aux miennes. Sauf que dans son cas, c’est elle qui avait quitté son mari parce qu’elle avait un amant. Cet homme, qui était lui aussi marié, lui avait fait miroiter son désir de vivre avec elle ; en fait, il l’entretenait, au simple titre de maîtresse. Jusqu’au jour où il s’était lassé d’elle.

— Je n’avais jamais travaillé et je m’étais habituée à cette vie facile : vêtements de luxe, grands restaurants, un compte en banque richement fourni… Alors, tu comprends, je suis tombée de haut quand je me suis retrouvée seule. Un jour, une amie m’a parlé de ce club, où elle avait passé plusieurs mois, et voilà… je suis arrivée ici.

À mon tour, je lui parlais un peu de ma vie, qui n’avait rien d’extraordinaire jusqu’à présent.

Elle m’a posé diverses questions d’ordre intime : combien d’hommes j’avais connu, si j’avais déjà fait l’amour avec des femmes, s’il y avait des choses que je n’aimais pas ; je lui ai répondu que j’avais toujours refusé la sodomie, j’avais peur d’avoir mal.

— Je te comprends ; et puis, on peut se sentir humiliée d’être prise comme ça.

Le repas terminé, elle m’a proposé de refaire l’amour avec elle.

— Tu sais, m’a-t-elle murmuré avec un sourire, j’ai de quoi remplacer un sexe d’homme !

Bien naïve à cette époque, je ne connaissais pas l’existence des godemichés, et je n’avais qu’une très vague idée de ce qu’elle voulait dire. J’aurais volontiers cédé. Mais j’avais promis à ma cousine, que je n’avais pas revue depuis mon arrivée au club, de passer une partie de l’après-midi avec elle. C’était – et c’est toujours – ma meilleure amie, et presque la seule d’ailleurs.

5

Dans les semaines qui ont suivi, j’ai refait l’amour avec Laure. C’était une femme très sensuelle qui me donnait un grand plaisir. Je restais cependant frustrée, en manque de « mâle » tout simplement. Elle avait plusieurs fois utilisé un godemiché ; mais ça ne me donnait pas le plaisir d’un vrai sexe en moi.

Certains soirs, je me faisais jouir en fantasmant sur Antoine ; c’était vraiment un beau Black, très attirant. Je devinais qu’il avait certainement de quoi me satisfaire ! Mais, malgré ce travail d’entraîneuse, j’étais timide, et je ne me voyais pas lui faire des avances.

La situation était d’autant plus curieuse que le soir j’excitais des clients avec lesquels je ne passais pas à l’acte. Mais je vivais ces heures comme dans un théâtre. Beaucoup d’entre eux me faisaient des propositions très directes, en me promettant de l’argent. J’ai été tentée d’accepter, avec des hommes qui me plaisaient. Mais j’y ai renoncé, je ne voulais pas perdre ma place. J’avais touché mon premier salaire ; c’était le double de ce que je gagnais comme vendeuse.

Il faut dire aussi que je n’avais pas beaucoup de temps, ne disposant que du lundi. Ce jour-là, comme les autres, je faisais souvent la grasse matinée ; j’allais parfois déjeuner chez ma cousine, puis me baladais en faisant du lèche-vitrines.

Un lundi, justement, où je m’étais réveillée tard, je suis allée dans la cuisine pour me faire du thé. Quelle ne fut pas ma surprise en découvrant Laure accroupie en face d’Antoine ! Juste vêtue d’une courte nuisette noire, elle lui léchait le sexe. J’étais fascinée par la scène qui s’offrait à mes yeux, car je n’avais jamais observé un homme et une femme faisant l’amour. J’ai hésité un instant sur la conduite à tenir – les regarder ou m’en aller – mais je n’ai pas eu le temps de me poser la question : Antoine m’a invitée à les rejoindre. Laure a renchéri :

— Oui, viens avec nous.

Mon envie de sexe était si vive que j’ai accepté aussitôt.

Délaissant brièvement la verge de son partenaire, Laure lui a dit :

— Amina m’a confié récemment qu’elle était en manque ; je voulais t’en parler.

— Parfait. J’ai de quoi vous satisfaire toutes les deux !

J’étais un peu gênée par les mots de Laure, mais je devais reconnaître qu’ils exprimaient la vérité brutale. J’avais un besoin impérieux de sentir un sexe d’homme entre mes doigts, mes lèvres, et dans mon vagin. Celui d’Antoine était impressionnant. J’avais fait l’amour avec des hommes bien membrés ; mais Antoine les dépassait largement. Je me suis approchée d’eux.

— Suce-le avec moi, m’a murmuré Laure en promenant une main sur ma poitrine simplement couverte par un tee-shirt.

C’était la première fois que je faisais l’amour avec deux partenaires, et j’ai posé timidement ma bouche sur le sexe. Son odeur lourde m’a grisée tout de suite. En même temps que Laure, je promenais ma langue le long de la tige épaisse. J’appréciais les instants où nos bouches se rejoignaient sur le gland imposant, semblable à la tête d’un gros champignon. Participer avec une autre femme au plaisir d’un homme était une volupté nouvelle. Je mouillais copieusement alors que ma langue enveloppait le gland en touchant celle de Laure, qui titillait le méat, dans une chorégraphie intime et obscène.

Puis j’ai longuement léché les bourses pleines comme deux prunes bien mûres en même temps que Laure tétait le gland.

Comme si elle avait deviné mes pensées, elle s’est arrêtée pour dire à son amant :

— Tu vas la faire jouir.

Elle s’est relevée pour s’allonger sur la table. Debout entre ses jambes, je me suis penchée vers elle. Nos bouches se sont mêlées tandis que mon ventre et mes seins se frottaient contre les siens.

— Il va te prendre avant moi, m’a chuchoté Laure d’une voix assourdie par le désir.

— C’est que… je ne prends pas la pilule en ce moment, ai-je répondu un peu ennuyée.

— Ne t’inquiète pas. Antoine sait se retenir. Il va te faire du bien ; c’est un très bon amant.

Il a fait glisser mon petit slip de coton blanc à mes pieds, puis il a écarté mes jambes avec ses mains posées à l’intérieur de mes cuisses. Il a glissé un doigt au bord de mon sexe pour entrouvrir mes lèvres, ce qui lui a permis de constater à quel point je mouillais.

— Elle est trempée ! Elle a vraiment besoin de se faire enfiler !

Dans l’état où j’étais, je n’ai même pas été choquée par ses paroles. Antoine avait raison. Je n’attendais plus qu’une chose : sentir son gros sexe me pénétrer. Ce qui n’a pas tardé. J’ai poussé un long soupir lorsque le gland s’est insinué entre mes petites lèvres. Ses mains agrippées sur mes hanches, il m’a pénétrée lentement, autant pour savourer l’étroitesse de mon sexe moelleux que pour m’enfiévrer un peu plus.

On ne se souvient que vaguement de ses jouissances passées ; mais lorsque son gland a distendu mes muqueuses, je devais me rendre à cette évidence : aucun sexe ne m’avait jusqu’à présent autant excitée. Quand il a été entièrement enfoncé en moi, j’ai eu l’impression d’être à la fois ouverte et remplie. Immobile, il est allé chercher d’un doigt mon clitoris dardé hors de sa gousse. Quelques attouchements sur mon bouton enflé ont suffi à me faire jouir. Toute tremblante, je gémissais alors que mon sexe se contractait sur la verge très dure. Antoine, qui n’avait pas éjaculé, est ressorti de mon sexe en me disant :

— Ton con est absolument délicieux ! La prochaine fois, j’aimerais jouir en toi.

— Oui, bien sûr, lui ai-je répondu dans un état second.

— Pense à reprendre la pilule dès que possible ! a ajouté Laure qui m’avait embrassée pendant qu’Antoine me faisait jouir.

Je me suis dégagée. Antoine a posé ses larges mains sur les cuisses de Laure, à la pliure des genoux, pour les relever en les tenant bien ouvertes. J’en profitais pour contempler son corps à la musculature parfaite. N’importe quelle femme « normalement constituée » aurait eu envie d’un contact plus ou moins poussé avec un homme qui avait autant de charme, à la fois puissant et élégant.

Antoine a insinué la pointe de sa queue dans la fente rose, très visible sous la toison blonde peu fournie. Mon sexe s’est crispé quand j’ai vu le gland pénétrer l’étroite fente bordée par les fines nymphes. La vision qui s’offrait à moi était à la fois très pure et très impudique. L’image magnifique de ce dur sexe noir s’enfonçant dans les chairs tendres et roses du vagin de Laure m’a profondément troublée.

Penchée sur elle, je lui embrassais les seins. J’aurais volontiers continué jusqu’à sa jouissance, mais Antoine m’a dit :

— Lèche-moi les couilles.

Je me suis accroupie entre ses jambes. Ses bourses étaient d’autant plus agréables à lécher qu’elles étaient épilées. Cela rendait plus impressionnant encore leur volume. J’avais un autre motif de trouble : c’était de voir en gros plan sa verge couverte de mouille aller et venir dans le sexe grand ouvert.

Tandis qu’il possédait sur un rythme lent son amante, j’avais pris ses lourds testicules dans ma bouche. Je les suçais, en veillant à ne pas les meurtrir ; je savais depuis longtemps combien les hommes aiment les caresses à cet endroit, mais qu’il faut être très délicate. Antoine a accéléré bientôt la cadence. Mon sexe se contractait au rythme de ses va-et-vient. Les bourses ont encore durci. Une intense bouffée de chaleur m’a envahie lorsque j’ai senti qu’il éjaculait longuement dans le sexe de Laure. Un violent orgasme l’a emporté alors que les derniers jets de sperme giclaient de sa verge. Les contractions du vagin sur le pénis m’ont donné envie de jouir.

Mon excitation s’est accrue lorsque Antoine a retiré son sexe trempé du vagin, exhalant de fortes odeurs poissonneuses. Instinctivement, j’ai pris le gland dans ma bouche pour savourer le mélange de sperme et de mouille qui le couvrait.

Le sexe était encore à demi bandé, et j’avais envie de refaire l’amour. Mais je n’osais pas demander de peur de passer pour une obsédée.

J’ai pris simplement un thé et des biscottes, avant d’aller dans la salle de bains.

Un peu plus tard, Laure m’a confié qu’elle avait pensé à faire l’amour avec Antoine et moi depuis la première fois où elle m’avait fait jouir.

— Pour tout te dire, j’ai été un peu bête de ne pas te le proposer ; mais je craignais de te choquer. Enfin, ton arrivée dans la cuisine m’a fourni la meilleure des occasions ! Et je sais maintenant que nous recommencerons !

— Oui, j’en ai très envie.

J’ai passé le reste de la journée très détendue, satisfaite d’avoir enfin pu jouir avec un homme, ce qui ne m’était pas arrivé depuis plusieurs mois.

6

Les journées suivantes se sont déroulées dans une certaine routine. Blandine m’avait constitué, comme pour les autres filles, une garde-robe variée. Je portais aussi bien de courtes jupes ou des robes largement décolletées, que simplement des dessous sexy : corsets, caracos, bustiers, guêpières, et toujours, l’indispensable attirail que constituent les bas, à jarretelles ou à jarretières…

J’avais déjà ma clientèle, si je puis dire : quelques clients qui ne venaient au club que pour moi.

Les moments les plus chauds avec eux avaient lieu quand l’un d’eux m’entraînait à danser des slows. Non pas sur la piste près du bar, mais sur l’autre, plus intime, dans un salon à côté. L’atmosphère électrique qui régnait alors m’entraînait à aller plus loin dans mes provocations.

Un soir, je dansais là avec Christophe, un de mes habitués qui me plaisait bien. C’était un bel homme d’une quarantaine d’années. Serrée contre lui, je faisais onduler mes hanches en plaquant mon ventre contre le sien. Je ne portais qu’un fin body, qui me permettait de bien sentir son sexe qui avait très vite grossi. Mon pubis frottait contre sa verge. À la verticale, le gland débordant du slip, j’ai entrepris de la masser. Les tressaillements du sexe m’ont laissée deviner que l’homme appréciait.

— Tu sais, si tu continues comme ça, je…

— Pourquoi pas ! ai-je répondu d’une voix mutine.

J’étais excitée à la pensée que mon client serait certainement incapable de se retenir. J’ai accentué la pression sur le sexe qui se contractait de plus en plus nerveusement. L’homme a éjaculé dans son pantalon, avec des soubresauts vifs. Il m’a embrassée dans le cou pour me remercier ; mais gêné, il a rapidement gagné les toilettes. J’étais particulièrement contente de ce pouvoir que j’avais exercé sur Christophe. Je sais aujourd’hui, après mes nombreuses expériences, combien les hommes ont un besoin instinctif d’éjaculer, de n’importe quelle manière avec une femme.

Je n’avais rien à craindre, je n’avais pas eu de véritable relation sexuelle avec lui. Dans une telle situation, ils ne pouvaient rien dire, sauf à se couvrir de ridicule.

Après ce soir-là, j’ai recommencé de temps en temps, avec lui et d’autres hommes.

Dans la pénombre de ce salon, j’aurais même sans doute pu passer à l’acte. Les soirs où j’étais en jupe ou en robe, avec une toute petite culotte, il m’aurait été possible de sortir discrètement le sexe de la braguette pour le fourrer en moi. J’aurais rapidement fait jouir l’homme rien qu’avec les contractions de mon vagin. Mes amants ont toujours aimé la manière dont je sais littéralement traire une verge avec mon sexe. Mais je ne pouvais pas prendre ce risque. J’étais persuadée que nous étions en permanence surveillées, même si cela restait discret. La concurrence entre les filles était telle que nous pouvions toujours soupçonner l’une d’entre elles de servir d’« indic » pour Régis et Blandine.

Et puis, j’avais désormais le plaisir d’être sexuellement satisfaite, grâce à Laure et Antoine.

Ce dernier avait pris quelques jours de congé. Dès son retour, Laure m’a invitée à les retrouver un lundi, en fin de matinée. Ils étaient là, nus tous les deux, lorsque je suis entrée dans sa chambre. Consciente de ce qui allait se passer, j’avais juste mis une courte robe, sans rien dessous. Laure m’a embrassée en glissant une main sous ma robe, pendant que par-derrière Antoine me caressait le dos et les fesses. Je me suis cambrée en soupirant quand elle a fourré un pouce dans ma chatte pendant qu’Antoine faisait tourner ses paumes sur mes seins. Mes tétons sont presque aussi sensibles que mon clitoris, et ses caresses m’ont vite enfiévrée.

Habilement, Laure faisait monter la tension en fouillant mon vagin mouillé, mais sans toucher mon clitoris. Elle a fait glisser les épaulettes de ma robe. Ils m’ont caressée encore un peu, puis Laure a retiré son doigt pour m’emmener sur son lit. Elle s’est allongée sur la couette et m’a dit de m’installer en 69 au-dessus d’elle. Antoine s’est agenouillé derrière moi. Laure me léchait la vulve, entrouvrant les lèvres avec sa langue. J’étais surexcitée par cette manière de me préparer à recevoir le sexe d’Antoine. Elle a éloigné sa bouche pour lui laisser la place. J’ai frissonné quand le gland imposant s’est enfoncé en moi.

Mes muqueuses se serraient sur lui comme si elles le suçaient. Antoine n’allait pas plus loin, pour savourer ce massage intime. Il avait en outre le plaisir de se faire lécher les bourses par Laure. J’ai poussé un long râle quand, agrippant mes hanches, il m’a enfilée sur toute la longueur de sa queue. Il m’a prévenue qu’il n’avait pas envie de se retenir très longtemps.

— Fais comme tu veux, ai-je soupiré, heureuse de sentir son sexe me remplir.

Il a accéléré la cadence, tandis que Laure continuait à stimuler ses testicules avec sa langue. Le sperme a jailli soudain au fond de mon sexe, en longues giclées. Les derniers jets qui ont fouetté mes muqueuses ont déclenché ma jouissance. J’ai toujours aimé sentir le sperme d’un amant se répandre en moi. Quand il a ressorti sa verge, Laure a plaqué ses lèvres sur mon con poisseux. Sans aucun dégoût, elle m’a léchée, me faisant bientôt jouir une seconde fois.

Antoine, qui avait à peine débandé, est venu s’installer entre les cuisses de Laure. J’ai passé ma langue sur sa verge couverte de mouille et de sperme et d’une main je l’ai dirigée moi-même dans le sexe de Laure. Alors qu’il limait le vagin, il ressortait parfois son sexe pour que je le lèche et suce un peu son gland. La mouille de Laure sur ma langue était comme une liqueur douce et enivrante. Elle a joui rapidement, alors qu’Antoine éjaculait pour la seconde fois.

Après nous être habillés, nous sommes allés déjeuner dans une pizzéria. Je n’avais pas fait de toilette intime, et j’éprouvais du plaisir à sentir le sperme couler hors de mon sexe, dans ma culotte.

Notre repas s’achevait lorsque Antoine nous a déclaré :

— J’ai encore faim.

— Reprends des pâtes, lui ai-je dit naïvement.

— Non, j’ai faim de toi, de vous !

Ces quelques mots ont suffi à me provoquer.

— Je suis à toi, dès que tu veux.

— Moi aussi, a ajouté Laure.

— Je te prendrais volontiers tout de suite, sur la table ! m’a-t-il dit en souriant ; mais nous aurions des ennuis ! Rentrons au club.

Antoine était décidément infatigable, et moi j’avais un impétueux besoin de jouir avec un homme, tout comme Laure. Notre entente était parfaite. Sortis du restaurant, nous avons rejoint la chambre de Laure. Antoine s’est allongé sur le lit. Suivant son désir, nous nous sommes accroupies à ses côtés, Laure sur le tapis entre ses jambes, moi sur le lit.

J’ai posé mes lèvres sur le gland tandis que Laure lui léchait les couilles. Le sexe a rapidement grossi dans ma bouche. La langue de Laure a rejoint la mienne sur la tige épaisse. Comme la première fois que je l’avais sucé avec Laure, je ressentais un intense plaisir à mêler ma langue à la sienne sur le gland volumineux, ou à effleurer ses lèvres sur la chair bien dure. Antoine a demandé à Laure de s’allonger sur le lit. Il s’est étendu sur le côté derrière elle et lui a replié une jambe, un bras enroulé sur la cuisse pour la maintenir en l’air.

À sa demande, j’ai pris sa verge pour la fourrer dans le sexe entrouvert. Comme cela m’était déjà arrivé, j’étais fascinée en voyant le gland distendre les fins pétales des nymphes. Tandis qu’il s’enfonçait dans le vagin, je me suis mise à plat ventre pour lécher ses bourses. Je les stimulais en promenant la pointe de ma langue sur le fin et sensible pli qui se dessine en leur milieu. Mon excitation grandissait en voyant le sexe aller et venir. J’ai remonté ma langue pour titiller le clitoris. Ensuite, Antoine est resté quasiment immobile en elle. Laure a joui très vite, en poussant des râles. Dès que notre amant s’est retiré, j’ai collé mes lèvres sur son con pour boire un peu de sa mouille.

Allongé sur le dos, sa verge fièrement dressée, Antoine m’a ordonné de m’accroupir au-dessus de lui.

Comme je l’avais fait auparavant avec Laure, c’est elle cette fois-ci qui a pris le sexe pour l’introduire dans mon vagin. Je m’empalais lentement sur la grosse tige et penchais le haut de mon corps contre celui d’Antoine. Laure lui caressait les couilles, tout en chatouillant mon anus avec la pointe de sa langue. J’agitais mes hanches de plus en plus nerveusement. J’ai joui alors que les premiers jets de sperme fouettaient mes muqueuses. Comme à son habitude, Antoine a éjaculé très copieusement. Les contractions de mon utérus étaient si vives que j’avais la sensation d’aspirer au plus profond de mon corps ses longues salves. M’étant dégagée, j’ai léché la verge trempée et encore imposante.

Après avoir fait un brin de toilette, Antoine nous a quittées car il devait sortir. Je me suis mise sous la couette avec Laure, et nous avons fait une bonne sieste, tendrement enlacées.

En fin d’après-midi, je suis allée me promener dans le quartier. J’aimais déambuler un peu au hasard dans les rues de Paris, en regardant « les passantes et les passants ». Ce jour-là, je savourais d’autant plus ces moments que j’étais, sexuellement, totalement satisfaite.

Le soir, Antoine nous a retrouvées et, infatigable, il nous a dit son désir de faire à nouveau l’amour avec nous. Je les ai invités dans ma chambre cette fois. Dès que j’ai été nue, je me suis allongée, les jambes pendant vers le plancher. J’ai rehaussé mes fesses avec un oreiller. Laure s’est agenouillée entre mes hanches et Antoine s’est installé derrière elle.

Je m’excitais en imaginant la vision que nous lui offrions avec nos vulves superposées. La mienne aux lèvres charnues et foncées, celle de Laure aux nymphes roses et fines…

Antoine n’a pas fait de chichi. Il savait que nous avions besoin de sentir son sexe en nous. Il a d’abord engagé son gland au bord de mon sexe, qu’il a fouillé un peu avant de le faire glisser dans celui de Laure. Il a continué ces allers et retours un long moment, tandis que Laure frottait ses seins contre ma poitrine. Chaque fois qu’il s’occupait du sexe de Laure, j’étais impatiente de le sentir à nouveau en moi. La tension est montée rapidement.

— Je vais bientôt lâcher la sauce.

Se sentant près d’éjaculer, il a dégagé son sexe, ne laissant que le bout de son gland entre mes lèvres, pour arroser de son sperme le bord de mon vagin. Il a fini de se répandre sur celui de Laure. Elle s’est mise en 69 sur moi et nous nous sommes branlées mutuellement : un orgasme nous a emportées bientôt l’une et l’autre.

Ils m’ont quittée peu après. Je me suis endormie dans un état de calme comme je n’en avais pas connu depuis longtemps.

7

Il y avait maintenant presque deux mois que j’avais commencé ce travail un peu spécial. Je m’y sentais bien, et j’avais l’avantage de ne guère faire de dépenses (le dîner était offert par notre patron), ce qui me permettait de faire des économies. Je pouvais envisager tranquillement mon avenir. Mon seul problème était la difficulté, voire l’impossibilité, de faire une véritable rencontre amoureuse. Même quand ils étaient séduisants, les clients du club ne s’y prêtaient guère ; je n’aurais guère été rassurée par la fidélité d’un homme qui fréquentait ce genre d’endroit !

De toute façon, le comportement de Stéphane m’avait dégoûtée pour un bon moment.

Un dimanche soir, après mon service, Blandine m’a invitée à prendre l’apéritif le lendemain avec elle et Régis. Je n’aurais pas de chemin à faire puisqu’ils occupaient le premier étage. J’étais flattée, et un peu intriguée, car c’était la première fois qu’elle me faisait une telle proposition.

Le lundi, je me suis rendue jusqu’au bureau de Régis vers midi. J’avais une courte jupe en jean sur une petite culotte en coton, et un tee-shirt blanc sans rien dessous. La porte était ouverte et Blandine m’a accueillie avec un grand sourire puis m’a conduite dans une autre pièce, un salon moderne.

Régis était assis dans un fauteuil bas, juste vêtu d’un peignoir. J’ai pensé qu’il avait dû se lever tard, comme cela m’arrivait.

— Tu m’excuseras, mais je n’étais pas très disponible ces dernières semaines et je n’ai pas trouvé le temps de fêter ton arrivée.

C’était la première fois qu’il me tutoyait. Blandine m’a invitée à m’installer dans un canapé. Elle a ouvert une bouteille de champagne, servi trois coupes puis s’est assise à mes côtés. Je n’ai rien dit quand, après avoir trinqué avec moi, elle a posé une main sur une de mes cuisses. J’aurais eu mauvaise grâce de refuser, alors que j’avais joui une fois sous ses doigts, et devant Régis qui plus est. Elle promenait doucement une main sur l’intérieur de mes cuisses, m’incitant à les ouvrir comme si déjà je m’abandonnais. J’ai frémi lorsqu’elle a insinué un doigt, puis un autre, sous mon petit slip, pour atteindre mon sexe. Elle a posé son verre pour me caresser en même temps les seins. Je m’attendais à ce qu’elle continue jusqu’à l’orgasme, sous les yeux de Régis. Après tout, il n’était peut-être que voyeur. J’ai vite été détrompée.

— J’aimerais que tu fasses jouir Régis. Tu es d’accord ?

J’aurais pu me douter que cela arriverait tôt ou tard. Elle a continué sans me laisser le temps de répondre :

— Disons que ce serait une manière de payer le loyer de ta chambre.

— Et si je refusais ?

— Nous te garderions au club, mais te demanderions de trouver une chambre ou un appartement ailleurs.

En fait, ma question n’avait pas de sens, car il n’était pas dans mes intentions de refuser. Non seulement j’avais besoin de contacts sexuels avec des hommes ; mais en plus ça m’arrangeait plutôt de payer mon loyer de cette façon. Les relations que j’entretenais avec mes clients m’avaient totalement déniaisée, et désormais je dissociais mon plaisir ou celui que je pouvais offrir à un homme avec mes sentiments pour lui. Blandine ne s’est pas embarrassée de préliminaires.

— Suce un peu Régis.

Je me suis levée pour m’agenouiller devant lui. Je n’ai eu qu’à dénouer la ceinture de son peignoir pour découvrir son sexe. Différent de celui d’Antoine, le sien était trapu et noueux. Mais cela ne me gênait pas : depuis cette aventure, j’ai connu de nombreux sexes d’homme, et tous me plaisent finalement.

J’ai enveloppé les bourses dans une main et posé l’autre sur la verge en même temps que ma bouche sur le gland. Je le léchais en insistant sur la zone la plus sensible, là où la peau est finement plissée. Puis j’ai fait lentement glisser mes lèvres sur le sexe que j’ai absorbé entièrement.

Il a bandé rapidement. J’ai toujours aimé sentir le sexe d’un homme se tendre dans ma bouche. Je reçois cette transformation comme une espèce d’hommage au plaisir que je commence à lui donner. Blandine, qui s’était installée derrière moi, m’a dit de me mettre à quatre pattes. Je ne pouvais plus utiliser que ma bouche. Pendant que je tétais le gland, elle a dégrafé ma jupe et descendu ma culotte aux genoux. Elle caressait ma croupe rebondie tout en massant mon sexe puis elle a enfoncé simultanément un index dans mon vagin et un pouce dans mon anus, pratiquant ce que l’on nomme une « pince de crabe ».

Passé la surprise, j’avoue que ses doigts me faisaient du bien. J’ai commencé à remuer mon bassin tandis qu’elle fouillait mes deux orifices. Mon sexe mouillé trahissait mon désir.

— Elle est toute prête pour toi ! dit Blandine à Régis. N’est-ce pas, Amina ?

— Oui, ai-je murmuré, dans un aveu un peu humiliant.

Régis s’est levé en me disant :

— Une prochaine fois, je jouirai dans ta bouche ; tu m’as tout l’air d’être une excellente suceuse.

Je n’ai même pas été choquée par ses mots, tant j’étais satisfaite de plaire à cet homme qui me payait et m’hébergeait.

Il s’est agenouillé derrière moi et a fourré sans attendre sa verge dans mon vagin.

— Son con est délicieux, a-t-il dit à Blandine qui nous regardait en me caressant les seins.

Régis ne se souciait pas de mon plaisir. Il allait et venait en moi, uniquement occupé par son besoin de jouir. Tout s’est passé très vite. Son ventre plaqué contre mes fesses, il a éjaculé après quelques va-et-vient. Cela n’avait rien à voir avec la manière qu’avait Antoine de se retenir ! Cela n’avait guère d’importance ; je n’étais pour lui qu’un objet sexuel offert à son désir, une poupée gonflable vivante qui avait accepté le troc proposé par Blandine.

Elle non plus n’a pas cherché à me faire jouir. Elle m’a simplement dit que je pouvais disposer. J’allais remettre mon slip, quand Régis m’a arrêtée :

— Laisse-le-moi pour l’instant. J’adore avoir près de moi les dessous d’une de mes employées.

Il a humé la culotte en ajoutant :

— Surtout que ta chatte a une odeur très enivrante !

Je suis remontée dans ma chambre en ayant juste remis ma jupe. Je suis allée à la salle de bains pour prendre une douche. Je regardais le sperme de Régis couler hors de ma vulve. Amusée, je pensais que je n’avais pas beaucoup d’efforts à faire pour être hébergée gratuitement !

Ma douche prise, je me suis préparée pour aller faire un tour.

Après avoir déjeuné, toute seule, dans une brasserie, je suis allée au cinéma.

En fin d’après-midi, j’ai retrouvé Laure dans sa chambre, pour faire l’amour avec Antoine. Il n’était pas encore là.

Elle m’a proposé un verre.

— Que dirais-tu d’une crème de whisky ?

— Très volontiers.

Laure avait tapé dans le mille, c’était un de mes alcools préférés. Ayant toute confiance en elle, je lui parlais de ce qui s’était produit avec Blandine et Régis.

— Je m’étonne simplement, m’a-t-elle dit, que cela ne soit pas arrivé plus tôt. Régis fait la même chose avec les filles qui logent ici, comme moi. Après tout, je suis très contente de faire l’économie d’un loyer en échange d’un peu de plaisir de temps à autre. Pour tout dire, Régis ne cherche qu’à tirer son coup, sans y passer du temps. Il suffit, si j’ose dire, d’ouvrir ses cuisses ou sa bouche quand il a envie de toi.

— Et c’est souvent ?

— Deux ou trois fois la semaine, parfois plus quand il est là ; car il a des affaires ailleurs.

J’étais étonnée du détachement avec lequel elle disait cela ; mais après tout, j’avais moi-même accepté de le faire, le matin même, sans état d’âme…

Après avoir bu une gorgée, Laure a continué. Elle m’a appris que Blandine n’avait aucune relation sexuelle avec Régis. Ils étaient simplement amis, et unis pour leurs affaires. Elle était d’ailleurs une pure lesbienne, et trouvait son plaisir avec plusieurs filles, comme Régis. Alors que nous terminions nos verres, Laure a suggéré que nous nous mettions nues.

— Antoine a peut-être un empêchement. Mais ça ne nous empêche pas d’avoir du plaisir !

Accroupie par terre entre mes jambes, Laure s’est penchée pour lécher d’abord mes seins. Elle a ensuite fait glisser sa bouche vers mon ventre, puis sur ma chatte. Je me sentais flotter, un peu grisée, après ce que j’avais bu depuis mon apéritif avec Régis et Blandine. C’est alors qu’Antoine est entré.

— Nous avons déjà pris l’apéritif ! lui a dit Laure en se redressant. Une crème de whisky, ça te va ?

— Tout à fait.

Tandis qu’Antoine se déshabillait, elle m’a demandé de m’allonger sur le tapis posé entre un bord de son lit et ses deux fauteuils. J’ai obéi. Je les ai aperçus échanger quelques signes. Elle est venue s’accroupir en face de moi, Antoine faisant la même chose au-dessus de mon visage. Il a saisi mes cuisses, pour les rabattre contre le haut de mon corps. Je ne voyais pas ce que faisait Laure, car j’étais allongée, un coussin sous la nuque, avec les bourses et le sexe d’Antoine qui effleuraient mon visage. Je n’avais pas besoin de conseils pour savoir ce que j’avais à faire, et j’ai commencé à le sucer.

Il n’avait pas bu son apéritif et j’étais flattée qu’il ait eu plus envie de moi que d’un verre quand tout à coup Laure s’est adressée à lui :

— Je vais te servir à boire, sans avoir besoin de verre !

J’ai compris aussitôt ce qu’elle voulait dire quand j’ai senti, toute tremblante, le goulot de la bouteille entrouvrir mes lèvres. J’étais tellement sidérée que je n’ai pas réagi. Mon vagin se crispait fiévreusement tandis que le liquide épais coulait en moi. Laure a retiré la bouteille et m’a demandé de m’accroupir au-dessus du visage d’Antoine. J’ai obéi en contractant mon sexe que j’ai plaqué aussitôt sur la bouche d’Antoine. Il a bu à même mes lèvres la crème de whisky parfumée de mes sucs intimes.

Accroupie entre ses jambes, Laure lui caressait le ventre, la verge et les cuisses.

— Quand tu auras fini ton apéritif, tu jouiras avec elle.

La langue d’Antoine qui lapait mon sexe trempé m’excita rapidement. Il a saisi mes hanches et m’a installée au-dessus de sa verge sur laquelle il m’a enfilée sans attendre. Il me faisait aller et venir le long de sa tige tout en léchant Laure, accroupie en face de moi. Elle m’embrassait en frottant ses seins contre les miens, tandis que je me laissais conduire par les va-et-vient que m’imposait Antoine. J’ai joui rapidement, suivie de près par Laure. Un plaisir plus diffus m’a envahie quand le sperme a aspergé mes muqueuses. C’était comme une brève et violente inondation qui venait se mêler à l’effusion de ma mouille.

Une fois dégagée, je me suis penchée pour sucer et lécher la verge poisseuse. Je n’en éprouvais aucun dégoût. Bien au contraire, je ressentais un vif plaisir à savourer le cocktail de mouille, de sperme et d’alcool qui imbibait la verge.

Laure m’a proposé de dîner avec eux. J’ai décliné son invitation.

Le soir, seule dans mon lit, je me suis caressée en repensant à l’incroyable journée que je venais de vivre. Pour la première fois, j’avais fait l’amour avec deux hommes en l’espace de quelques heures.

8

Désormais, j’avais deux amants, Antoine et Régis. Avec ce dernier, les relations étaient des plus simples, et même très machinales. Deux ou trois fois par semaine, il m’appelait pour que je le rejoigne dans sa chambre ou dans son bureau. Notre relation était très brève ; j’étais là pour le faire jouir, dans mon sexe ou dans ma bouche. Il ne se préoccupait pas de mon propre plaisir, sachant que j’avais mon comptant ; non seulement avec Antoine et Laure, mais également avec Blandine.

Quand je le retrouvais dans son bureau, ce qu’il préférait, c’était que je m’assoie sur un fauteuil bas après m’être mise nue. Je le suçais un peu puis, à genoux devant moi, il me pénétrait pour éjaculer très vite. Je ne me sentais pas humiliée d’être prise de cette manière. Depuis mon arrivée au club, j’avais largement appris l’art de simuler le plaisir ou l’affection. Et avec Régis, je ne me privais pas de le faire. Dans ces moments, qui ne duraient jamais plus d’un quart d’heure, je pensais d’abord à l’argent que j’économisais…

J’étais aussi occupée avec Blandine, mais moins souvent qu’avec Régis ou Laure car elle avait une préférence pour une autre fille du club, Carole. Je n’oublierai jamais le jour où, pour la première fois, je l’ai rencontrée en tête à tête, sans la présence de Régis.

Un matin, elle est montée dans ma chambre alors que j’étais encore au lit, en train de rêvasser. Je portais juste un tee-shirt ; elle était habillée. Je n’ai rien dit lorsqu’elle a tiré les draps vers le pied du lit. Cette femme exerçait une autorité sur moi contre laquelle je ne pouvais lutter. Assise au bord du lit, Blandine a remonté mon tee-shirt et a commencé à faire rouler mes tétons contre ses paumes.

— Tu as vraiment le plaisir dans la peau, m’a-t-elle dit, alors que je remuais le bassin, excitée par ses caresses.

Puis elle a pincé mes bouts raidis, provoquant en moi plaisir et douleur. D’un geste ferme, elle a ouvert mes cuisses.

Elle promenait un doigt sur le capuchon saillant de mon clitoris tout en fouillant le bord de mon sexe avec un pouce. Puis elle l’a introduit en attaquant la pointe tendue de mon bouton et en chatouillant à nouveau mes tétons. Mes soupirs ont bientôt été plus rauques.

— Il ne te faudrait pas longtemps pour jouir, hein…

— Oui, ai-je fait d’une voix sourde.

Blandine s’est arrêtée :

— Va prendre ton petit déjeuner et rejoins-moi dans le salon. Garde ton tee-shirt; sans rien d’autre.

J’étais frustrée mais j’ai obéi.

Après avoir bu du thé et mangé des toasts beurrés, je suis descendue la retrouver. Dès que je suis entrée dans le salon, Blandine m’a ordonné de m’allonger sur la table basse et s’est accroupie devant moi en me disant :

— Comme je te l’avais annoncé dès ton arrivée, je vais t’épiler la chatte. C’est comme ça que je les aime ; et tu verras que ça excite beaucoup les clients.

J’ai tenu mes jambes écartées, troublée de lui offrir une vision aussi impudique. Elle a couvert mon sexe de crème ainsi que l’étroit sillon du périnée jusqu’à l’anus.

— Reste un peu comme ça; le temps que la crème fasse son effet.

Elle a quitté le bureau. J’étais électrisée d’être dans cette posture, où je semblais attendre qu’un homme vienne me pénétrer. En revenant, elle s’est installée devant moi et a retiré les poils avec une spatule. Le glissement sur ma peau m’échauffait peu à peu. C’est devenu plus vif encore lorsque, après avoir essuyé ma vulve, elle a étiré mes lèvres pour vérifier qu’il ne restait pas le moindre poil.

— Ta chatte est vraiment très belle comme ça ! Cette crème est très efficace, et ta chatte restera bien lisse pendant une quinzaine de jours. Bien, tu peux remonter ; je dois m’absenter. Mais retrouve-moi ici vers deux heures.

Alors que j’allais dans ma chambre, j’ai aperçu Antoine qui sortait de la sienne. Dans l’état d’excitation où j’étais, je n’avais qu’une envie, jouir. Provoquant mon amant, j’ai relevé mon tee-shirt en lui disant :

— Tu viens ?

— D’accord, mais je suis pressé.

— Ça n’a pas d’importance.

Je me suis étendue sur le lit et j’ai replié les jambes pour qu’Antoine voie bien ma vulve toute lisse. À genoux devant moi, il a ouvert sa braguette en me complimentant :

— Impossible de résister ! Tu es encore plus attirante qu’avant!

— Vas-y, prends-moi, et jouis aussi vite que tu veux !

Son sexe à demi tendu m’a pénétrée, pour grossir très vite dans mon vagin humide et crispé. Les trépidations de mes hanches s’ajustaient au rythme de sa verge. Je chatouillais nerveusement mon clitoris. Mes soupirs se sont amplifiés.

En amant attentionné, Antoine a attendu que je jouisse pour éjaculer. Un violent orgasme m’a secouée alors que son sperme giclait copieusement en moi.

Antoine parti, je suis restée un moment allongée, savourant la chaleur douce qui baignait tout mon corps. Puis j’ai fait une longue toilette intime. Je me voyais mal retrouver Blandine avec l’odeur et le sperme d’Antoine encore en moi ! Mes fesses appuyées contre le lavabo, j’ai pris un miroir pour regarder ma vulve épilée. J’ai été fascinée par la vision de mon sexe glabre. Mes nymphes brunes évasées entre les grandes lèvres dessinaient une étroite fente ovale, terriblement provocante, telle une bouche gourmande attendant la présence d’un sexe.

Juste vêtue d’un peignoir, j’ai regardé un peu la télévision et déjeuné avec Inès, qui commençait à se montrer plus souriante, mais toujours aussi secrète.

9

De retour dans ma chambre, je me suis préparée simplement : une robe courte sans rien dessous, vu ce qui m’attendait certainement avec Blandine. Je l’ai rejointe ensuite dans son salon. Elle portait un tee-shirt et un collant en jersey noirs qui moulaient parfaitement son corps.

Elle s’est approchée de moi en me demandant si je voulais boire quelque chose.

— Non, pas spécialement.

Elle m’a enlacée en murmurant :

— Tu me plais vraiment beaucoup.

Elle m’a caressé les seins, puis glissant une main sous ma robe, a rencontré mon sexe nu.

— Je vois que tu es prête. C’est bien.

J’étais déjà excitée sous les doigts de Blandine. Elle a plaqué son ventre contre mes fesses en enfonçant son index dans mon vagin, tout en travaillant mon anus avec son pouce qu’elle a insinué lentement. Mes deux orifices se contractaient sur les doigts qui les fouillaient.

— Ça te plaît ?

— Oui, c’est bon.

Blandine a retiré ses doigts et m’a dit, d’une voix neutre :

— Mets-toi à quatre pattes.

J’ai obéi, toujours sous l’emprise que cette femme exerçait sur moi. D’une main posée sur ma nuque, elle m’a obligée à me pencher, mes avant-bras appuyés sur le tapis. Dans cette position très animale, j’offrais autant mon sexe que mon cul. Il m’était souvent arrivé de refuser, à un amant, de m’offrir dans cette posture soumise. Mais avec Blandine, j’étais incapable de me dérober. Accroupie derrière moi, elle a fait glisser ma robe sur mes épaules, en me disant :

— Lors de ton arrivée, tu nous as confié qu’on ne t’avait jamais sodomisée, n’est-ce pas ?

— Oui, c’est vrai, ai-je répondu, d’une voix assourdie par l’émotion.

— Eh bien, je vais avoir le grand plaisir d’être la première !

J’ai sursauté lorsqu’elle a insinué dans mon rectum une fine canule en caoutchouc reliée à l’embout d’un flacon. Elle a injecté dans mon anus une crème grasse. Elle a remplacé la canule par un doigt qu’elle a remué lentement dans mes sphincters afin qu’ils se détendent. Quand elle a estimé que j’étais prête, elle a retiré son doigt et m’a montré le godemiché qu’elle me réservait. Il était en métal lisse, d’une bonne quinzaine de centimètres de long et d’un diamètre de quatre centimètres. Je n’arrivais pas à croire que je pourrai recevoir un tel engin en moi. Je tremblais quand elle l’a ajusté contre ma bague tout juste entrouverte.

— Détends-toi. Tu auras peut-être un peu mal, mais ça ne durera pas.

J’ai râlé quand la pointe effilée a forcé mon orifice. Mes sphincters se sont relâchés et le gode s’est enfoncé peu à peu en moi. Je n’en ai pas cru mes yeux, quand Blandine m’a dit qu’il était presque entièrement rentré. Mais je devais me rendre à l’évidence.

Blandine a relevé mes fesses avec un coussin pour achever la pénétration. D’étranges sensations m’ont envahie alors que le gode était maintenant tout en moi. J’étais remplie, mes muqueuses irritées par mille picotements qui mêlaient le plaisir et la douleur. Depuis cette première expérience, mes réactions, lors d’une sodomie, sont toujours restées les mêmes.

Je suis restée dans cette posture pendant qu’elle se déshabillait. J’ai découvert avec émotion son corps entièrement nu.

Blandine était grande avec des formes généreuses. Sa vulve était épilée ; mais la touffe qui couvrait son pubis m’a permis de constater que c’était une vraie blonde, comme Laure.

Elle est venue s’accroupir en face de mon visage, en me disant :

— Fais-moi jouir.

Un peu comme Régis qui profitait de moi de manière quasi mécanique, Blandine n’a pas manifesté d’émotion particulière.

J’ai collé ma bouche sur son sexe charnu, mais dont les nymphes étaient très fines, contrairement aux miennes. Je l’ai mâché longuement en plongeant de temps en temps ma langue dans le vagin imprégné d’une saveur salée. J’avais posé mes mains sur ses fesses pour les caresser, en promenant un doigt dans le profond sillon qui les séparait. Je chatouillais le bord de l’anus, sans oser aventurer le bout de mon doigt plus loin. Dès que j’ai senti que l’excitation de Blandine avait monté d’un cran, j’ai titillé son clitoris avec la pointe de ma langue, m’arrêtant parfois pour laper sa vulve mouillée. Agitant nerveusement son ventre, elle a joui soudain en poussant seulement des soupirs un peu sourds. Je craignais qu’elle soit mécontente, mais au contraire elle m’a complimentée, tout à fait satisfaite.

— Maintenant, fais-toi jouir.

Elle est restée dans la même position, sa vulve odorante tout près de mon visage. J’ai plongé deux doigts dans mon sexe, un autre sur mon clitoris, pour me masturber comme quand j’étais seule. Le plaisir qui m’a envahie peu à peu m’a fait oublier son regard fixé sur moi. Elle pinçait mes tétons. Stimulée par ses caresses, j’ai été rapidement emportée par un orgasme vif, même s’il était loin d’être aussi intense que mes jouissances avec Laure et Antoine. Elle a retiré le gode et m’a dit que je pouvais m’en aller. Je n’en ai pas été étonnée : vu son tempérament, Blandine n’avait pas le goût, comme Laure, à faire la sieste avec ses amantes…

J’étais un peu honteuse d’avoir joui sous ses yeux avec ce godemiché enfoncé en moi. Laure est venue me voir dans l’après-midi, alors que je somnolais dans mon lit. Elle s’est glissée contre moi, je lui ai raconté ce qui s’était passé et la douleur que je ressentais encore.

— Je vais te mettre un peu de crème ; ça te fera du bien.

Très délicatement, elle a enfoncé dans mon anus un doigt couvert de crème, pour enduire mes sphincters irrités. Puis elle s’est remise contre moi.

— Tu sais, je vis la même chose que toi. Je n’aime pas tellement les moments que je passe avec elle. Je préfère encore Régis, quand il se vide comme un chien en moi ! Mais je n’ai jamais voulu désobéir à Blandine. Un jour, j’étais avec elle et une fille récemment arrivée. Celle-ci a refusé de se faire sodomiser ; elle a été renvoyée le jour même.

J’ai écouté Laure, en pensant que mon attitude serait exactement semblable à la sienne. Je n’avais pas du tout envie de perdre ma place.

10

Dans les mois qui avaient suivi le départ de Stéphane, je n’aurais jamais pu imaginer que je connaîtrais une vie sexuelle aussi intense.

Depuis mon arrivée au club, j’avais cinq partenaires : deux hommes et trois femmes ! La plupart du temps, Blandine m’invitait avec une autre fille, Carole, c’était sa préférée avec moi.

Elle ne cherchait pas à nous faire jouir, mais voulait avant tout qu’on s’occupe d’elle. En revanche j’appréciais toujours aussi peu d’être sodomisée, même si j’avais fini par m’habituer. Blandine éprouvait un plaisir pervers à utiliser des godemichés de plus en plus imposants.

Quand elle me recevait avec Carole, le scénario était presque toujours semblable. Elle nous sodomisait l’une après l’autre, toujours à quatre pattes, dans une posture docile et se caressait en nous regardant. Avec Carole, on se mettait souvent en 69 pour nous lécher mutuellement. Elle avait un grand talent pour cela. Elle savait à la perfection explorer les moindres replis de mon sexe, électrisant les zones les plus sensibles de mes muqueuses.

Mais je jouissais rarement, la lourde présence du godemiché m’incommodait et Blandine nous ordonnait d’arrêter assez vite pour la rejoindre sur son lit ou sur le canapé, quand elle nous recevait dans son salon. Comme des servantes dévouées à son plaisir, nous la caressions de notre bouche et de nos doigts, jusqu’à la jouissance. La séance pouvait durer un long moment, Blandine exigeait qu’on la lèche sur tout le corps avant qu’on la fasse jouir.

Si les séances avec Blandine ne m’apportaient qu’un plaisir modéré, il en allait bien autrement avec Antoine et Laure. D’autant que celle-ci avait réussi à séduire Inès. Jusqu’à présent, elle s’était montrée plutôt réservée ; par tempérament, sans doute, et aussi à cause de la concurrence qui existait entre les filles du club.

Un lundi, comme nous le faisions de temps en temps avec Laure, nous avons décidé d’aller déjeuner dans une brasserie pour nous régaler d’un plateau de fruits de mer. Laure a proposé à Inès de venir avec nous. La jeune fille en avait manifestement envie, mais semblait un peu gênée. Laure, qui en a aussitôt deviné les raisons, lui a dit :

— Ne t’inquiète pas, c’est moi qui t’invite !

Inès était une jolie brune de dix-huit ans, gracile, avec de longs cheveux souvent réunis en natte et des yeux sombres captivants. Laure m’avait confié son désir d’entraîner la jeune fille dans nos plaisirs avec Antoine.

— Tu ne crois pas qu’elle va s’effaroucher ? Elle a l’air très timide.

— Oh ! Je commence à connaître ce genre d’oiseau ! Ça joue les filles distantes, mais en fait, dès que tu les entraînes un peu plus loin, elles se lâchent totalement ! D’ailleurs, je n’ai pas vraiment fait l’amour avec elle, mais elle ne s’est pas montrée gênée quand nous avons pris des douches ensemble.

J’étais à peine surprise, Laure dégageait une telle sensualité qu’il aurait été bien difficile de résister à ses invites.

Arrivées à la brasserie, nous nous sommes installées dans un coin tranquille. Laure a commandé trois kirs en apéritif, qu’elle a fait suivre d’un plateau de fruits de mer avec une bouteille de chablis.

Inès nous a raconté comment elle était arrivée au club. Ses parents, des Espagnols très rétrogrades, avaient eu le projet de la marier avec le fils d’amis à eux. C’était un garçon qui ne l’attirait pas du tout ; et elle savait que si elle acceptait cet arrangement, elle mènerait une existence de femme au foyer, juste bonne à faire des enfants et à s’occuper des tâches ménagères.

Un jour, elle a pris le risque de quitter ses parents et elle a trouvé refuge chez un copain qui louait un studio. Ce fut son premier amant. Elle avait assez vite accepté de faire l’amour avec lui ; non seulement, ce garçon lui plaisait, et elle voulait découvrir le plaisir physique ; et puis, c’était une manière de le remercier du service qu’il lui rendait. Elle épluchait régulièrement les petites annonces pour trouver du travail jusqu’au jour où elle est tombée sur celle du club qui cherchait une serveuse.

— Voilà comment ça s’est passé; et maintenant je suis heureuse de la vie que je mène ici.

Pendant que nous mangions, Laure a entraîné Inès dans une conversation plus intime. Elle est entrée dans le vif du sujet, en lui disant qu’elle voulait faire l’amour avec elle.

— Amina aussi en a envie.

Nous avions presque terminé notre plateau de fruits de mer. Laure s’est penchée vers Inès pour lui murmurer :

— Nous allons passer une partie de l’après-midi ensemble. Pour l’instant, va aux toilettes et retire ton slip. Amina, tu feras ensuite la même chose.

Inès nous a quittées pour revenir peu après, en ayant enlevé sa petite culotte qu’elle avait mise dans son sac à main. J’ai fait de même. Une fois rassise, Laure a tendu une jambe entre mes cuisses, pour vérifier que je n’avais plus rien sous ma robe. J’ai sursauté quand le bout de son pied a touché mon sexe. Elle a fait la même chose avec Inès. Mais cette fois-ci, elle a laissé son pied plus longtemps. À voix basse, elle a décrit ce qu’elle faisait, ce qui me permettait d’en profiter. Elle a insinué son gros orteil au bord du sexe qu’elle caressait de cette manière originale. Manifestement troublée, Inès remuait doucement les hanches, en essayant de rester discrète.

— Tu jouirais, hein, si je continuais ?

— Oui, a fait Inès, un peu gênée.

— C’est bien, mais je préfère attendre ; nous avons tout notre temps, aujourd’hui.

J’étais très excitée en imaginant le sexe ouvert et caressé par l’orteil de Laure. Inès avait de plus en plus de mal à dissimuler son émotion ; mais Laure s’est arrêtée.

— Tu m’as l’air prête. C’est bien, car Antoine nous rejoindra tout à l’heure.

Inès a paru surprise, mais n’a rien dit. Le déjeuner terminé, nous sommes reparties vers le club et Laure nous a proposé un café.

— Tu me plais beaucoup, a-t-elle dit en promenant ses doigts sur la nuque d’Inès, avant de les faire descendre sur sa poitrine.

Tandis que l’eau commençait à bouillir, elle a caressé plus fermement l’un de ses seins en s’adressant à moi :

— Amina, n’est-ce pas qu’elle est très mignonne ?

— Oui, j’ai vraiment envie de faire l’amour avec !

Nous nous sommes dépêchées d’aller dans la chambre de Laure. Elle s’est mise debout derrière Inès et m’a dit de venir me placer devant elle. Laure a glissé ses mains sous sa jupe pour lui caresser les fesses, tandis que je relevais son tee-shirt et dégrafais son soutien-gorge pour lui libérer les seins. Les mamelons et les tétons étaient rouge-brun, un peu moins foncés que les miens. J’ai enveloppé dans mes mains ces globes fermes et joliment bombés. Inès frissonnait pendant que je lui titillais les pointes et que Laure caressait le bord de son sexe. Elle m’a invitée à y fourrer un doigt. Ce que j’ai fait en prenant tout mon temps pour savourer le velouté des muqueuses.

J’étais étonnée par l’étroitesse de son vagin. J’imaginais facilement combien un homme pouvait être comblé en y logeant son sexe. En retirant mon doigt, j’ai repris mes caresses sur les seins. Les tétons étaient maintenant complètement raidis sous mes doigts. J’aurais volontiers continué, mais Laure s’est mise nue en nous disant d’en faire autant.

Antoine est arrivé sur ces entrefaites. Je me suis occupée de lui tandis que Laure entraînait Inès sur son lit. Je l’ai déshabillé tout en le caressant, flattant ses bourses et sa verge.

Dans un ballet réglé par Laure, il s’est allongé sur le lit ; Inès et elle se sont installées pour le sucer et je me suis accroupie sur son visage pour qu’il me lèche. Il se montrait très habile, faisant de sa langue une sorte de petit sexe particulièrement électrisant. De sa pointe bien dure, il stimulait les zones les plus sensibles de mon vagin, puis s’arrêtait pour me laper l’entrejambe jusqu’à mon bouton bien dur. J’étais sur le point de jouir quand Laure a dit :

— Tu vas baiser Amina ; mais retiens-toi pour Inès !

La fille a pris ma place au-dessus du visage d’Antoine, tandis que j’enfilais mon sexe sur sa longue verge. Je me suis sentie empalée lorsque le gland a touché le fond de mon vagin. Accroupie derrière moi, Laure me caressait les seins, faisant vibrer mes tétons du bout de ses majeurs. J’ai joui très vite en contractant violemment mon vagin. Antoine avait une incroyable capacité à se retenir. Dès que je me suis dégagée, Inès a pris ma place. Elle a gémi, peu habituée sans doute à recevoir une verge aussi volumineuse. Mais caressée par Laure, elle a rapidement été envahie par le plaisir. Je lui léchais un sein pendant que Laure s’occupait de l’autre. Avec de petits cris, Inès a joui longuement en agitant nerveusement tout le haut de son corps. J’avais pris les bourses gonflées dans une main, et je les sentais avec émotion se contracter quand le sperme a jailli dans le sexe d’Inès.

Antoine s’est agenouillé sur le lit. Je l’ai sucé, tandis qu’Inès lui léchait les couilles. J’ai bu avec gourmandise les gouttes recueillies, le sperme était relevé par la saveur épicée du sexe d’Inès.

Notre amant avait une telle vigueur qu’après quelques minutes son sexe était à nouveau dressé. Laure s’est allongée et il lui a relevé les jambes pour pénétrer son vagin. Derrière lui, Inès lui massait les bourses, pendant que je caressais les seins de Laure. Antoine prenait tout son temps. Laure soupirait de plus en plus fort, tandis qu’il accélérait peu à peu le rythme de son ventre. Mon vagin se contractait quand je regardais la verge aller et venir. À cet instant, j’aurais volontiers été à sa place !

Laure a joui en râlant, mon ventre s’est serré. Notre amant s’en est allé peu après. Toutes les trois allongées, nous avons continué à nous caresser jusqu’à ce qu’Inès ait un nouvel orgasme. Ensuite, enfouies sous la couette, nous nous sommes enlacées pour faire une agréable sieste.

11

Nous avons recommencé plusieurs fois ce genre de partie à quatre.

J’en éprouvais toujours un intense plaisir ; j’étais cependant un peu frustrée lorsqu’Antoine, après m’avoir fait jouir, éjaculait dans le sexe de Laure ou d’Inès. Peut-être était-ce de la jalousie envers cette fille qu’il appréciait ?

J’aurais aimé qu’un autre homme participe de temps en temps à nos ébats. Il m’arrivait de fantasmer sur l’amour avec deux partenaires masculins, en me demandant quelles sensations j’éprouverais alors. Cette situation me troublait d’autant plus que, bien souvent, au club, je passais une bonne partie de mon temps avec deux clients en même temps. Ils me caressaient, m’excitaient, mais jamais nous n’allions plus loin.

Un jour où j’en ai parlé à Laure, elle m’a répondu que cela pouvait procurer des jouissances très vives, mais qu’il fallait se méfier de ne pas être rabaissée par les hommes auxquels on s’offrait de cette façon.

Quand je lui ai demandé des précisions, elle m’a répondu, évasive :

— Oh ! tu as tout le temps de connaître ce genre de choses !

Quelques mois après mon arrivée, j’ai eu un motif de déception, largement partagé par Laure et par Inès. Antoine s’était vu confier la gérance d’un club que Régis ouvrait à Lyon. La veille de son départ, nous avons fait l’amour une dernière fois. Il a essayé de me consoler en me disant que je pourrais peut-être travailler là-bas. Mais lorsque je me suis risquée à en parler à Régis, il m’a opposé un refus catégorique.

Même s’il se servait de moi comme d’une vulgaire poupée gonflable, il était attiré par mes charmes. Et Régis avait un autre motif pour me garder au club : je n’ai pas tardé à savoir lequel.

Un matin, il m’a convoquée dans son bureau. Blandine était là, ainsi qu’un inconnu. Je m’attendais à une partie à trois et j’étais vêtue du minimum. On m’a proposé à boire et j’ai accepté un Martini. J’étais résignée, prête à recevoir son sexe, lorsqu’il m’a demandé :

— Tu aimerais, je suppose, gagner plus d’argent ?

— Bien sûr, ai-je dit spontanément ; mais je suis satisfaite de ce que vous me donnez, et de ma vie ici.

— Mais si c’était pour gagner vraiment plus ?

Il a insisté sur ces deux derniers mots.

— Oui, ça me plairait… Enfin, ça dépend de quoi il s’agit.

— J’ai pu constater, de manière très personnelle, les talents que tu manifestes pour faire jouir un homme ; et dans ton travail d’entraîneuse, j’ai vu combien tu attirais nos clients. Nous aimerions te proposer de recevoir des clients pour, disons, une véritable relation avec eux.

Devant mon air étonné, il a cru bon de préciser :

— Oui, pour les faire jouir.

J’ai eu un hoquet en buvant une gorgée de Martini.

— N’aie crainte, a-t-il ajouté, nous sélectionnons nos clients. Il n’est pas question de faire monter n’importe qui dans ta chambre.

Il a adressé un petit signe à l’inconnu, qui a sorti un billet de 200 euros.

— Tu es prête à faire jouir mon ami Christophe en échange de ce billet ? m’a demandé Régis.

J’ai répondu que oui, sans réfléchir.

— Alors, vas-y.

L’homme m’a tendu le billet. Je me sentais dans un état second en venant m’accroupir devant cet inconnu. Brun aux yeux clairs, la quarantaine d’années, il ne manquait pas de charme. J’ai massé son sexe à travers ses vêtements puis j’ai ouvert sa braguette pour le prendre entre mes doigts. J’ai mis la queue dans ma bouche pour la téter et la titiller du bout de la langue. Il n’a pas tardé à bander.

Le pire, c’est qu’en faisant la « pute », pour le dire brutalement, ça ne m’a pas empêchée de mouiller ! Christophe, l’inconnu en question, avait un sexe trapu que je pouvais avaler entièrement. Tout en le suçant, je caressais ses bourses gonflées. Je m’attendais à ce qu’il veuille jouir dans ma bouche, mais il m’a dit :

— Mets-toi à quatre pattes.

C’étaient les premiers mots qu’il m’adressait et je ne pensais qu’à une seule chose : l’argent que je venais de recevoir. Sans broncher, j’ai fait ce qu’il me demandait, accentuant même ma provocation en rabattant ma jupe sur mes reins.

— Je t’avais dit qu’elle aime ça ! a dit Régis à son ami en s’agenouillant derrière moi.

Il m’a enfilée d’un coup. Sans se soucier de moi, il a pistonné mon étroit fourreau pour éjaculer très rapidement.

Quand il a dégagé son sexe poisseux de mon vagin, Christophe me l’a fait lécher, agenouillée devant lui ; puis il s’est rassis dans un fauteuil pour prendre un second verre. Toujours accroupie, j’ai fait de même, tandis que Régis a repris la parole.

— Je voulais simplement tester tes réactions. Tu es vraiment une fille facile. Mais attention : le travail qui t’attend interdit de faire n’importe quoi, et de tout accepter d’un client. Tu seras très bien payée, mais tu n’auras pas à t’occuper des questions d’argent ; c’est notre affaire, à Blandine et à moi.

Il a continué en m’expliquant que je ne recevrai des clients que l’après-midi.

— Tu ne travailleras comme entraîneuse pas plus de deux ou trois soirs par semaine. Nous ne voulons pas avoir de filles fatiguées.

Il m’a parlé de l’argent que je recevrai, en fonction des services que j’offrirai aux clients, pour des séances qui ne devaient pas dépasser une demi-heure (avec un client) ou une heure (en trio), avec un maximum de cinq sur une journée.

J’étais abasourdie, jamais je n’aurais pu imaginer gagner autant d’argent. Tout ça pour faire jouir des mecs. Le tarif de base était doublé si l’homme voulait une séance à trois avec une autre femme, et encore multiplié par deux si c’étaient deux clients qui voulaient se partager une fille.

Régis a terminé en me donnant encore quelques instructions. Je pouvais faire jouir mes clients dans mon sexe ou ma bouche (en utilisant toujours des préservatifs), mais jamais par ma « voie la plus étroite », selon ses propres mots.

— Une fille qui se laisse enculer est prête à toutes les humiliations possibles. Celles qui acceptent finissent la plupart du temps dans des maisons d’abattage. (Laure m’avait déjà parlé de ça, et je n’avais pas du tout envie de connaître ce triste sort.)

Il a terminé en insistant sur le point suivant :

— Bien sûr, ne cherche pas à rencontrer des clients en dehors du club ; tu serais aussitôt renvoyée. Enfin, n’accepte pas d’argent d’un client lors d’un rendez-vous. La sanction serait identique. Nous seuls, Blandine et moi, nous occuperons de ça. Tu commenceras dès demain.

J’ai passé le reste de la journée sérieusement troublée par cette nouvelle perspective. D’autant que Régis m’avait donné une précision un peu menaçante : si des clients n’étaient pas satisfaits de mes services, je redeviendrais simple entraîneuse et perdrais le bénéfice de ma chambre.

Le soir, je suis allée dîner avec Laure. Je l’ai informée de ce qui m’attendait, et elle m’a rassurée avec des paroles pleines de tendresse.

— Je ne t’en avais jamais parlé, car les filles qui reçoivent des clients, comme moi, ont l’interdiction de le dire aux autres. Mais j’étais sûre qu’un jour ou l’autre Régis te le proposerait. Il connaît suffisamment les femmes pour savoir que tu accepterais. Tu feras ça très bien. Je te connais bien maintenant. Tu aimes donner du plaisir, et tu sais faire ton petit cinéma avec les clients !

Alors que nous finissions notre pizza, elle m’a donné quelques conseils pratiques.

— Bien sûr, mets des dessous sexy pour accueillir tes clients : la plupart des hommes sont tout de suite excités à la vue d’une femme en porte-jarretelles ! C’est assez ridicule, mais c’est comme ça. Et puis, ne te prive pas de leur faire un petit strip-tease ; ils auront l’impression que tu t’intéresses à eux et se sentiront flattés. D’autres au contraire aiment voir la fille presque nue, toute prête à les satisfaire.

Laure a allumé une cigarette avant d’ajouter :

— Et puis, s’ils croient que tu as joui, tu es sûr de les revoir. Les hommes sont très naïfs ! Enfin… tu auras des clients incapables, disons, de se retenir bien longtemps. Ils connaissent les conditions : c’est tant pis pour eux ; ils n’ont pas le droit de jouir deux fois lors d’une séance. Tout juste se masturber en te regardant te caresser.

De retour dans ma chambre, je me suis mise au lit, un peu rassurée par les propos de Laure.

12

Je me souviens encore de mon premier client : c’était un homme d’une cinquantaine d’années qui n’avait rien de déplaisant. Comme au bar, j’ai eu l’impression de participer à une pièce de théâtre dont je connaissais le rôle.

J’ai commencé par le déshabiller et le caresser un peu avant de m’accroupir devant lui. Dès que son érection a été suffisante, je lui ai fait enfiler le préservatif réglementaire. Je l’ai sucé en lui massant les bourses. Puis je me suis relevée pour le caresser, serrée contre lui.

Il avait fourré une main dans ma petite culotte pour presser ma vulve. Sur les conseils de Laure, j’avais mis un peu de crème dans mon vagin pour faire croire à mon client que je mouillais pour lui. Mais ce n’était pas vraiment le cas ! Pour ma première passe, j’agissais uniquement en professionnelle, même si j’éprouvais du plaisir à sentir sa verge dure contre mon ventre.

Puis je l’ai entraîné vers le lit en me laissant caresser. Je regardais sa verge tressauter alors qu’il faisait glisser mon slip sur mes cuisses.

Souvent, par la suite, j’allais constater combien les clients étaient heureux de déshabiller la fille pour laquelle ils avaient payé ; comme si, dans ce geste, ils avaient le sentiment qu’elle était vraiment à eux, « la chose » dont ils pouvaient faire ce qu’ils voulaient…

Pour la première fois, alors que l’homme fouillait mon sexe avec deux doigts, je n’en ai tiré aucun plaisir. Mais je m’en suis consolée en pensant à l’argent que je gagnerai.

Il s’est allongé et je me suis occupée de continuer à l’exciter. En entrouvrant mon sexe, je lui ai demandé :

— Tu veux jouir là ou dans ma bouche ?

— Dans ton sexe.

Je préférais ça, j’avais moins à m’activer que pour une fellation.

— Tu es bonne… m’a-t-il dit, alors que je faisais glisser mon sexe sur le sien

Dès qu’il a été entièrement en moi, j’ai contracté mon vagin sur la verge, tout en remuant mon bassin d’avant en arrière. Quelques minutes ont suffi pour qu’il jouisse dans le préservatif. Une demi-heure à peine avait passé, et je me suis dit que c’était de l’argent facilement gagné.

Trois autres clients ont suivi ce jour-là. J’ai répété les mêmes gestes, sauf avec le dernier.

Après l’avoir caressé, il m’a ordonné de me mettre à quatre pattes. Agenouillé derrière moi, il m’a prise en levrette en me disant :

— Ça te plaît, hein, petite cochonne, d’être prise comme une chienne !

— Oui… c’est bon… ai-je répliqué en mentant effrontément.

Non seulement il m’a fait mal, mais je me suis sentie humiliée d’être prise comme ça. Mais je n’avais que le droit de me taire : il avait payé pour me traiter de la sorte.

Une semaine plus tard, j’étais sidérée en calculant ce que j’avais gagné (mais Régis ne m’avait pas encore payée) : c’était à peu près ce que j’aurais touché, comme vendeuse, en trois mois de travail !

Très vite, j’ai pratiqué toutes les relations possibles : avec un homme et une autre fille, ou avec deux clients en même temps. Il arrivait même que je reçoive deux hommes avec une autre fille, Inès le plus souvent. Mais c’était plus rare : les tarifs pour ce genre de séances étaient particulièrement élevés.

Ma première passe avec deux hommes reste un souvenir marquant et plutôt agréable. Mes clients disposaient d’une heure. C’était deux jeunes cadres friqués : Marc, blond et grand, Jean, brun et plus trapu, que je connaissais déjà du bar.

Ils se sont déshabillés pour ne garder que leurs slips. Les hommes aiment bien que la femme retire elle-même ce dernier vêtement, comme si elle montrait par là qu’elle a vraiment envie de leur sexe.

L’un d’eux a lancé :

— On a envie de te lécher.

Ils se sont mis à me lécher les seins tout en me caressant les cuisses. Ils s’y prenaient très bien et me donnaient un réel plaisir.

— Tu as l’air d’aimer ça ! m’a dit Marc en caressant le bord de mon sexe humide.

J’ai fourré mes mains dans leurs slips. Mais les deux hommes ont continué, imperturbables, à me lécher et me caresser.

J’aurais certainement joui s’ils avaient continué.

— Bon, occupe-toi de nous, maintenant !

Ils ont présenté leurs sexes contre mon visage.

Je les ai sucés et leurs glands se touchaient contre ma bouche, ce qui me permettait de les lécher en même temps.

Bien des fois, faisant des passes avec deux hommes, j’ai constaté qu’ils aiment ce genre de contact où ils expriment leurs désirs bisexuels, mais sans oser l’affirmer.

Je délaissais parfois l’un des sexes pour sucer vraiment l’autre.

— J’ai envie de jouir, a dit Marc dont je tétais le gland. Et toi ? a-t-il demandé en s’adressant à son ami.

— Moi aussi.

— Puisque je t’invite, je te laisse choisir.

— Je profiterais volontiers de son con.

— Alors, vas-y.

Ils ont enfilé les préservatifs que j’avais préparés.

Jean s’est installé en face de moi et, tenant mes jambes repliées, il m’a pénétrée. J’ai pris en même temps le sexe de Marc dans ma bouche. Leurs agréables caresses étaient déjà loin. Je n’étais plus maintenant pour eux que deux orifices offerts à leur plaisir. Heureusement, ils ont joui assez vite.

Dès qu’ils m’ont quittée, je me suis fait jouir, car j’étais restée électrisée par cette première expérience.

Hélas, ce genre de passe avec deux hommes était rarement plaisante. Le plus souvent, les clients, qui avaient payé cher l’heure avec moi, me traitaient comme une chose, uniquement préoccupés d’avoir du plaisir pour leur argent.

Régis, quant à lui, était totalement satisfait, car j’étais très demandée. À tel point que très vite il m’a permis de ne plus travailler comme entraîneuse, le soir.

13

Il y avait deux mois que j’avais commencé à faire des passes quand un courrier de ma banque est arrivé chez ma cousine, m’enjoignant de prendre rendez-vous au plus vite avec le directeur de l’agence. Inquiète – depuis mon arrivée au club, je n’avais plus de problèmes d’argent –, j’ai téléphoné pour fixer un rendez-vous dès le lendemain onze heures.

Mon banquier allait-il m’interroger sur la provenance de toutes ces sommes en liquide que je versais sur mon compte ? Je ne voyais que cela ! J’étais bien naïve.

Le lendemain, j’ai été reçue par le directeur dans son vaste bureau. Et je me suis retrouvée nez à nez avec un client du bar, Luc ! La quarantaine, grand et musclé, j’avais toujours apprécié les moments passés avec lui.

— J’aimerais vous offrir un verre, m’a-t-il dit avec un petit sourire, hélas, je n’ai rien ici.

Je suis restée silencieuse.

— Rassurez-vous : je n’ai rien à vous dire concernant votre compte. Au contraire, j’ai pu vérifier qu’il est très correctement garni. Sans doute des extras à côté de votre travail…

— Alors, pourquoi m’avez-vous fait venir ? ai-je demandé d’un ton hautain, comprenant qu’il avait deviné la provenance de mon argent.

— Oh ! vous pouvez facilement le deviner. Je ne vous voyais plus, et vous me manquiez terriblement. C’était une manière de vous revoir.

— Vous allez bientôt me dire que vous êtes amoureux de moi !

— Pourquoi pas… mais, vous savez, je suis, hélas, d’abord un homme d’affaires.

— Alors, qu’est-ce que ça veut dire ?

J’essayais de garder mon calme en me montrant distante, mais à vrai dire, la situation me plaisait beaucoup. Je connaissais maintenant suffisamment les hommes pour savoir qu’une seule chose les menait vraiment : de pouvoir jouir avec une femme qui les attirait, quitte à y mettre le prix.

Luc m’a proposé une cigarette avant de me préciser :

— C’est assez simple, en fait : je vous propose un marché.

— Vous savez… je suis chère.

— Ce n’est pas un problème pour moi.

— Alors ?

— Que diriez-vous, si je vous offrais un petit appartement, en échange de quelques services ?

J’ai eu du mal à garder mon sang-froid.

— Oui… c’est à voir. Mais n’imaginez pas qu’en me faisant ce cadeau, vous m’achèterez et me posséderez. Je veux rester totalement libre.

— Oh ! n’ayez aucune crainte. Je vous demanderai simplement deux rencontres par semaine, même rapides.

— Vous voudriez sans doute un essai ?

— Je ne dirais pas non… même si j’ai toute confiance a priori dans vos talents !

J’ai fait le tour du bureau pour m’accroupir devant lui. Aussitôt j’ai ouvert sa braguette pour sortir sa verge à demi tendue hors de son slip et la mettre dans ma bouche.

Après l’avoir un peu sucé, je lui ai dit :

— Pour cette fois, je serai rapide. Mais une prochaine fois…

Luc était tellement excité qu’il a éjaculé dans ma bouche moins de deux minutes plus tard. De longues giclées épaisses et plutôt odorantes, que j’ai bues sans rechigner.

Je pensais à ce qu’il m’avait promis ! Dans ce genre de situation, le sperme, comme l’argent, n’avait pas d’odeur !

— Amina, m’a-t-il dit en se rajustant, vous êtes vraiment exceptionnelle.

Satisfait, comme tout mâle qui vient de vider ses couilles, il est revenu à ses affaires.

— Appelez-moi la semaine prochaine sur ma ligne directe. Nous fixerons un rendez-vous et je vous montrerai l’appartement que je veux vous offrir. Mais attention ! N’imaginez pas que vous l’obtiendrez sans contrepartie !

— Oh ! Je n’y pense pas, lui ai-je répondu. Je sais ce que vous attendez de moi et je suis toute prête à vous faire jouir en contrepartie.

— C’est parfait.

Je lui ai tout de même fait part de mes craintes que Régis l’apprenne.

Il m’a répondu, très sérieusement :

— Je méprise profondément de tels individus, même si, hélas, on a plus ou moins besoin d’eux. Régis m’est très antipathique. Je vous parle comme… un amant ; un type comme lui n’est qu’un vulgaire proxénète, qui utilise des filles au moindre coût. Pardonnez-moi ce langage un peu vulgaire, mais c’est la stricte vérité. En fait, c’est tout simple : il gagne beaucoup d’argent sur votre dos, si j’ose dire, alors que moi je vous en donnerai. Et plus encore !

J’ai quitté Luc après qu’il m’eut donné le numéro de téléphone qui permettait d’éviter de passer par sa secrétaire.

En retrouvant l’animation de la rue, je me sentais étourdie. Je me suis arrêtée dans un café pour réfléchir posément à la proposition de Luc. Elle me paraissait tellement incroyable que je me demandais si tout cela était bien vrai. Après tout, ce n’était peut-être qu’un subterfuge qui lui avait permis de jouir gratis avec moi.

De retour au club, j’avais envie de me confier à Laure, mais je suis restée sur mes gardes. Le plaisir que je connaissais avec elle ne m’autorisait pas à dire qu’elle était vraiment mon amie.

14

Dans les jours qui ont suivi, une nouvelle recrue est arrivée, Kim. C’était une jeune Thaïlandaise qui remplaçait Élodie, partie à Lyon, dans le club d’Antoine.

Dès qu’Élodie est partie, Kim a repris sa chambre pour recevoir des clients. Mais, comme elle était encore vierge (une espèce de miracle, alors qu’elle avait une vingtaine d’années, comme moi), Régis lui réservait les clients qui voulaient un massage intime, et qu’elle faisait jouir uniquement avec sa bouche ou ses doigts.

J’ai vite eu la chance de profiter de ses talents. Et c’est par une douche commune, comme avec Laure, que tout a commencé.

Tandis que Kim savonnait tout mon corps, je pouvais contempler le sien. Gracile et musclé, c’était celui d’une adolescente. Ses petits seins en poire étaient couronnés par des mamelons foncés et des tétons enflés. Une touffe de poils noirs couvrait son pubis bombé, au-dessous duquel s’entrouvrait sa fente rose bordée de fines nymphes entre brun et mauve.

Après m’avoir lavée et essuyée, Kim m’a emmenée, dans sa chambre.

— Je vais te faire du bien.

Accroupie à côté de moi, elle m’a caressée. De ma nuque à mes pieds, ses doigts ont stimulé la moindre parcelle de mon corps de façon extraordinaire. Mais elle touchait à peine mon sexe. Elle m’a mise sur le dos et a repris de plus belle. Je soupirais de plus en plus lorsqu’elle s’est mise à faire tourner ses paumes sur mes seins. Je me suis cambrée, projetant mon ventre vers elle, lorsqu’elle a plongé deux doigts dans mon vagin trempé.

Jamais une femme, et encore moins un homme ! n’avait su m’électriser à ce point. Ses doigts trouvaient spontanément les points les plus sensibles de mon sexe. Agitant tout mon corps, j’ai été emportée par un orgasme incroyable. Une jouissance d’abord très violente, suivie d’une vague douce et chaude.

Kim est venue s’allonger contre moi.

— Tu veux que je te caresse ?

— Non, ce n’est pas la peine. J’ai adoré te faire jouir, et je suis bien comme ça.

Je l’ai vérifié par la suite : la jeune Thaïe aimait par-dessus tout donner du plaisir aux autres.

Régis m’a associée très vite à elle quand un client voulait deux filles en même temps. Nous formions, spontanément, un duo qui plaisait beaucoup. Pour ces séances, nous allions dans une pièce particulière, sobrement aménagée, avec une table de massage au milieu. Nous nous installions de chaque côté. Kim pratiquait un savant massage sur tout le corps de notre client, pendant que je le suçais. Quand je devinais qu’il était sur le point de jouir, je lui demandais avec laquelle d’entre nous il voulait le faire. Mais la plupart du temps, nos clients étaient si excités qu’ils éjaculaient dans le préservatif alors que je pompais simplement leur gland.

Ce genre de séance me rendait de plus en plus complice avec Kim ; et il nous arrivait même de passer la nuit ensemble, après fait l’amour. Cela ne m’empêchait pas de garder des relations très intimes avec Laure et Inès. Je me souviens encore avec émotion de moments très intenses vécus avec ces trois filles certains lundis. Nous nous amusions alors à tirer au sort, avec un dé, celle qui serait léchée et caressée par les trois autres.

Les jours où j’eus cette chance restent parmi les instants de jouissance les plus intenses que j’ai pu vivre.

15

Un matin, comme prévu, j’ai appelé Luc à sa banque. J’avais délibérément fait traîner les choses, pour me rendre plus désirable encore.

— Amina à l’appareil.

— C’est que… je suis avec un client. Pouvez-vous me rappeler dans une heure ?

— Non, je serai occupée. Ce n’est pas grave, je vous retéléphonerai demain matin.

J’ai raccroché sans un mot. J’étais contente de le faire languir, même si je prenais quelques risques ; après tout, ce genre de jeu pouvait l’agacer. Mais je commençais à suffisamment connaître les hommes pour deviner que Luc était obsédé par le désir de me revoir et que je lui appartienne.

Le lendemain, je l’ai rappelé vers dix heures.

— Amina, vous m’avez donné des émotions. J’ai même pensé que vous ne vouliez plus me revoir.

— Et moi, je me suis dit que vous m’aviez peut-être fait ces promesses pour jouir au moins une fois, gratuitement, avec moi.

— Non, vraiment, ce n’est pas mon genre. Êtes-vous libre pour déjeuner ?

— Oui, mais rapidement.

— À treize heures, ça vous convient ?

— Disons midi et demi.

— C’est d’accord.

Luc m’a fixé rendez-vous dans une brasserie non loin de la gare Montparnasse. À la fin du repas, Luc a sorti d’une poche un trousseau de clés qu’il m’a tendu :

— Comme promis, voici mon cadeau.

J’avais beau vouloir jouer les femmes hautaines, j’étais très émue qu’il ne m’ait pas menti.

— Un cadeau, oui… mais en échange de quelques services !

— Vous avez raison, Amina ; mais c’est tout de même un beau cadeau.

— Je vous l’accorde.

J’essayais de garder mon calme. Ce n’est pas tous les jours qu’un homme offre un appartement à une femme !

— J’ai hâte de le voir.

— Vous ne voulez pas un café ?

— Non, allons-y tout de suite.

Sortis de la brasserie, nous avons fait environ cinq cents mètres avant que Luc ne s’arrête devant un immeuble ancien.

— C’est ici, m’a-t-il dit.

Au fond d’une cour agrémentée d’arbustes, nous avons pénétré dans un hall et pris un ascenseur qui nous a emmenés au dernier étage. Mon cœur s’est mis à battre fort quand j’ai ouvert la porte de l’appartement. C’était un beau trois-pièces entièrement rénové et très lumineux. Une cuisine à l’américaine avait été aménagée dans un coin du vaste salon.

Il était presque entièrement vide, à l’exception de deux chaises et d’une petite table basse.

Luc m’a montré des catalogues en me disant :

— Vous choisirez le mobilier et les appareils ménagers qui vous plaisent, et je m’occuperai de passer votre commande. Même si vous ne l’occupez pas maintenant, ce sera plus agréable pour vous de savoir qu’il est meublé.

Incapable de rester impassible, j’ai posé mes mains sur ses épaules :

— Vous n’êtes pas en train de me faire une mauvaise farce ?

— Amina, votre réaction me chagrine. Croyez-vous sincèrement que je veuille jouer avec vous ? J’ai pour principe d’être net en affaires ; je vous ai donc proposé un marché très clair. C’est d’ailleurs la première fois… parce que vous me plaisez. D’ailleurs, j’aurai bientôt divers papiers à vous faire signer ; ils sont là, dans mon attaché-case, et je vous en donnerai tout à l’heure une copie, pour vous laisser le temps de les examiner tranquillement.

— Non. J’y jetterai un coup d’œil, mais vous les garderez. Je ne veux pas que Régis puisse les découvrir.

Je me suis serrée contre lui

— Pardonnez-moi d’avoir douté.

J’ai frotté mon ventre contre son sexe en ajoutant :

— Vous avez envie de moi ?

— Oui, beaucoup.

— Moi aussi.

En fait, mes sentiments étaient confus. J’avais beau vouloir rester distante de Luc, j’étais séduite par sa générosité ; après tout, je ne lui avais quasiment rien promis.

Je lui ai pris une main pour faire le tour de l’appartement. Dans la salle de bains, j’ai caressé sa verge tendue sous ses vêtements, avant d’ouvrir sa braguette. Puis je me suis penchée, les mains appuyées sur le lavabo, en lui murmurant :

— Prends-moi.

Il a écarté le mince entrejambe de ma petite culotte et j’ai senti son sexe s’enfoncer entre mes lèvres.

— Ne te retiens pas. Fais-toi jouir comme tu veux.

Luc m’a limée d’un rythme nerveux et il a éjaculé après quelques va-et-vient. Je n’avais pas joui, mais j’étais contente de lui avoir fait ce cadeau après celui qu’il venait de m’offrir.

Il m’a quittée après avoir posé un baiser sur mes fesses.

Ce qui m’arrivait me laissait rêveuse, et je n’arrivais toujours pas y croire.

Pourtant, la semaine suivante, quand j’ai retrouvé Luc dans la brasserie où nous avions l’habitude de nous rencontrer, j’ai dû me rendre à l’évidence. Il m’a présenté divers papiers pour que je les signe et m’a donné quelques explications :

— Il y a quelques années, j’ai hérité d’un oncle très riche qui n’avait pas d’enfants. Un beau pactole : six appartements ! J’en ai loué quatre, ce qui me donne largement la possibilité de vous aider, si vous en aviez besoin.

Ce jour-là, nous avons fait l’amour dans mon appartement déjà bien meublé. Parfois j’appréciais que Luc me prenne très vite ; d’autres fois au contraire, j’aimais qu’il honore longuement mon corps avec sa bouche et ses doigts. C’était un amant à la fois viril et délicat, avec lequel je prenais un plaisir toujours plus grand. Désormais, nos rencontres ne se limitaient pas au « marché » fixé au départ ; j’éprouvais un réel bonheur d’être avec lui, d’autant plus qu’il était d’un caractère enjoué, et que je ne m’ennuyais pas un instant en sa compagnie.

16

Quand j’étais simple entraîneuse, j’avais largement pu observer combien les hommes étaient faibles, prêts à payer assez cher pour un semblant de plaisir noyé entre deux verres de champagne. Et plus tard, lors de mes passes, je constatais de la même façon comment mes clients étaient prêts à payer d’énormes sommes pour simplement lâcher quelques gouttes de sperme, en ayant l’impression pendant quelques instants de « posséder » la femme qu’ils avaient « louée ».

C’est pourquoi, même dans des situations plus ou moins humiliantes, je me sentais toujours plus forte que mes clients. Ce trait de caractère n’a cessé de s’affirmer.

Un après-midi, comme cela m’arrivait régulièrement, j’ai reçu deux hommes dans ma chambre.

Je n’avais sur moi qu’un porte-jarretelles et des bas résille blancs. Debout devant eux, je les ai caressés un peu. Tout en manipulant leurs bourses, je les suçais, passant rapidement de l’un à l’autre. Puis je les ai rapprochés l’un de l’autre, jusqu’à ce que leurs glands se touchent. J’ai continué à les lécher tout en les frottant l’un contre l’autre.

Mes deux clients semblaient apprécier. Ils m’ont rejointe sur le lit. Suivant le désir d’un des hommes, je me suis étendue sur le côté. Installé derrière moi, il m’a relevé une jambe pour me pénétrer après avoir mis un préservatif. Ce qui a suivi m’a surprise. L’autre homme, allongé tête-bêche devant moi, a léché le haut de mon sexe et la verge de son ami ! Je promenais ma langue sur son gland, tandis que le client qui me baisait fouillait mon vagin avec de lents va-et-vient.

Cette situation nouvelle m’a troublée tellement que je n’étais pas loin de jouir quand il a éjaculé dans le préservatif.

L’homme a retiré sa verge et m’a demandé si j’avais un godemiché. Je lui ai présenté un modèle en métal, lisse, pas très long, mais assez large.

L’homme qui avait joui en moi a dit à son partenaire de s’allonger sur le lit ; puis il s’est adressé à moi :

— Lubrifie le gode avec ta mouille. Puis tu vas l’enculer et le sucer.

J’étais ébahie, mais j’ai réussi à dissimuler mon étonnement. Je ne voulais surtout pas avoir l’air d’une godiche. Si un client se plaignait à Régis, c’était le licenciement assuré.

J’ai commencé par plonger le godemiché dans mon vagin bien mouillé. Puis, d’un air assuré, comme si j’avais déjà connu une telle situation, j’ai dit à l’homme de tenir ses jambes repliées. Tout s’est déroulé ensuite de manière évidente et limpide. J’ai ajusté l’extrémité effilée du gode contre la bague foncée de l’anus. Tout en l’enfonçant lentement, je me suis penchée pour sucer le sexe tendu. J’ai éprouvé une volupté jusqu’alors inconnue à sodomiser cet homme. Pour la première fois, ce n’était pas moi qui étais prise, mais moi qui possédais mon client.

L’autre homme s’est accroupi au-dessus du visage pour se faire lécher les couilles. Dès que son sexe a été raide, il l’a fourré dans la bouche de son acolyte.

Il s’est fait sucer, tandis que je faisais la même chose sur l’autre sexe. Je tétais le gland en enfilant le gode avec des mouvements tournants, comme si je tenais une grosse vrille dans la main. Fascinée, je regardais parfois la bouche de l’homme s’activer sur le sexe trapu. Cette vision m’enfiévrait autant que de sentir le gode entièrement fiché dans le corps de mon client. Il n’a pas résisté longtemps à ma fellation et a joui dans son préservatif.

M’étant redressée, j’ai saisi le sexe de l’autre client pour le masturber. Il a éjaculé rapidement dans la bouche de son partenaire. J’avais déjà vu une fille du club dans la même situation, mais jamais un client avec un autre !

Après eux, j’ai reçu un dernier client. Je me suis occupée machinalement de lui, toujours troublée par ce que je venais de vivre.

Le soir, dans mon lit, je repensais à ma séance avec les deux clients. Je restais sidérée par ce qui s’était passé. J’avais éprouvé un plaisir incroyable à sodomiser l’un des clients avec le gode. Jamais un homme ne m’avait semblé autant en mon pouvoir qu’à cet instant où j’avais pénétré son cul pour le remplir avec le gode.

Je me suis promis de recommencer le plus tôt possible, sans attendre que mon client me le demande. C’est moi qui le lui proposerais, et je verrais bien alors comment il réagirait.

Toutes ces images et ces pensées m’excitèrent très vite et, la lumière éteinte, je me suis caressée pour me faire jouir, avant de dormir.

17

Le lendemain, j’ai reçu mon premier client à trois heures. C’était David, un beau brun d’une trentaine d’années, que j’avais déjà rencontré plusieurs fois. J’avais observé qu’il aimait, comme d’autres clients, que je conduise toute la séance, sans qu’il ait à prendre d’initiative.

Après l’avoir déshabillé, je lui ai dit de s’allonger sur la table de massage que j’avais installée dans ma chambre. Je m’en servais de plus en plus souvent, car elle me permettait précisément d’avoir le client mieux « à ma main ». Debout à côté de David, j’ai commencé par le caresser sur tout le corps, en effleurant sa verge qui s’est tout de suite raidie.

Je me suis enhardie en pinçant ses tétons plus fort que je ne le faisais d’habitude. Il s’est mis à soupirer de plaisir. Et ça m’a encouragée à continuer.

Je lui ai dit de tenir ses jambes repliées, et j’ai eu la satisfaction de constater qu’il a obéi aussitôt. J’ai rehaussé ses fesses et couvert sa verge avec un préservatif. En masturbant lentement David, je stimulais la bague de l’anus que j’ai vue s’entrouvrir sous la pression légère de mes doigts. Observant qu’il appréciait, j’ai pris un flacon de crème grasse avec laquelle j’ai enduit le petit orifice et le bout de mes doigts. Tout en massant le gland, j’ai enfoncé doucement mes phalanges dans l’anus. Davis s’est cambré lorsque j’ai forcé le sphincter, qui s’est détendu spontanément.

— C’est bon ?

— Oui… continuez…

Tout en pénétrant l’étroit fourreau plus profondément, je sentais le sexe durcir encore entre mes doigts. Je l’ai masturbé plus vivement avec des mouvements circulaires de mes doigts serrés.

— Comment veux-tu jouir ? lui ai-je demandé, devinant sa réponse.

— Oui… comme ça… avec vos doigts…

J’ai accéléré mes va-et-vient tout en enfilant mes doigts le plus loin possible. Tout son corps tendu, la bouche grand ouverte, David a poussé des râles brefs en éjaculant dans le préservatif. J’ai éprouvé un vif plaisir à voir le sperme copieusement gicler dans le caoutchouc.

— C’était très fort, m’a-t-il dit alors que je retirais mes doigts de son anus.

— Nous recommencerons, lui ai-je, en flattant ses cuisses, son sexe et son ventre.

— Oui, j’en ai envie.

— La prochaine fois, je te réserve quelques surprises.

J’ai prononcé ces mots en n’ayant qu’une vague idée de ce que je ferais. Mais j’avais déjà la certitude que j’irais un peu plus loin avec lui. Ce jour-là, j’ai reçu ensuite individuellement trois autres clients. J’ai fait la même chose avec l’un d’eux, qui a apprécié notre séance autant que David.

Je ne cessais de penser à la victoire que j’avais obtenue avec David et cet autre homme. Je savais désormais que je pourrais faire à peu près ce que je voudrais avec eux, et d’autres sans doute.

Je l’ai vérifié une semaine plus tard, quand David m’a retrouvée, un après-midi.

Entre-temps, j’avais réfléchi précisément à la manière dont je conduirais ma prochaine séance avec lui. J’avais décidé de lui en donner pour son argent !

Dès que David est entré dans ma chambre, je l’ai senti un peu tourmenté à l’idée de ce qui l’attendait. Je l’ai caressé de manière rassurante, puis lui ai dit de s’allonger sur la table de massage. Je me suis accroupie au-dessus de David, mon ventre tout près de son visage. Une main passée derrière moi, j’ai caressé sa verge, tout en écartant l’entrejambe trempé de ma petite culotte. J’avais pris soin de ne pas me laver après avoir vu Luc quelques heures plus tôt.

— Regarde mon con. Il est trempé par le foutre de mon amant !

J’ai constaté aussitôt que cette image obscène enflammait David, car son sexe a durci en tressaillant plus vivement entre mes doigts.

— Ça te dégoûte peut-être ?

— Non… non… au contraire.

— Tu vas me lécher, hein. Tu en as envie, j’en suis sûre !

— Oui, a-t-il murmuré, d’une voix assourdie par l’émotion.

Je savais que je prenais des risques. En effet, si David en parlait à Régis, j’étais grillée, puisque je n’avais pas le droit d’avoir des relations avec un homme à l’extérieur du club. Mais à cet instant, j’étais d’abord enivrée par le pouvoir que j’exerçais sur cet homme, sans penser à rien d’autre. Pour la première fois, vraiment, j’éprouvais une intense jubilation à savoir qu’il était prêt à « tout » accepter de moi.

— Alors, vas-y, lèche-moi, lui ai-je en plaquant mon sexe trempé contre sa bouche.

Sans une hésitation, il a commencé à mâcher mes lèvres en promenant le bout de sa langue au bord de ma fente visqueuse.

— Oui, mets-moi ta langue dans ma chatte ! Le plus loin possible !

David a fourré aussitôt sa langue dans mon vagin. Il m’a léchée avec enthousiasme, buvant sans dégoût le sperme de mon amant.

— Tu me fais bien mouiller, lui dis-je en me redressant.

Agenouillée devant lui, j’ai fait glisser ma petite culotte jusqu’à la pliure des genoux, en ajoutant :

— Ça te plairait que je te la donne ?

— Oh oui !

— Tu seras le premier client à qui j’en offre une. Et pas n’importe laquelle !

M’étant remise debout, j’ai retiré mon slip que je lui ai fait sentir et lécher, avant de le poser sur sa verge.

J’ai enfilé un gant de caoutchouc et stimulé avec un doigt le bord de son anus. Dans l’autre main, je tenais un de mes godemichés préférés ; un tube en métal bien lisse d’une quinzaine de centimètres avec une extrémité arrondie.

Je l’ai montré à David en lui disant :

— Je vais te le mettre. Ça te fait envie, hein ?

— Oui, mais… j’ai peur d’avoir mal.

— Ne t’inquiète pas. Je ne te ferai que du bien.

Je l’ai fait se pencher en avant, pour qu’il appuie tout le haut du corps sur le skaï noir. Je mouillais à la pensée que j’allais le sodomiser, tout en craignant un peu qu’il refuse soudain ce que je m’apprêtais à lui imposer. Le moment le plus délicat de la séance approchait.

Devant lui, j’ai retiré un de mes bas que j’ai noué autour de son poignet pour l’attacher au pied de la table. David n’a pas protesté et je savais que j’avais gagné. J’ai attaché l’autre bras de la même manière. J’étais très excitée de voir pour la première fois un homme m’obéir à ce point. Mais j’en voulais plus. J’ai attaché ses jambes.

En massant ses bourses pendantes, je promenais le bout arrondi du godemiché dans le sillon anal, l’insinuant parfois au bord de son petit trou. David remuait. Je le devinais à la fois désireux et inquiet de se faire enculer. Et je savais aussi que je ne devais plus attendre.

J’ai lubrifié son anus avant d’y ajuster le gode.

— C’est la première fois ?

— Oui, a-t-il fait, la gorge nouée.

— Alors, je suis vraiment très heureuse de te dépuceler de ce côté !

Tout en continuant à effleurer son sexe, j’ai enfoncé le gode.

— C’est bon ? lui ai-je demandé, alors que le gode était maintenant bloqué en lui.

— C’est très fort.

J’étais enfiévrée par ce que je considérais comme une véritable victoire. Je suis allée m’asseoir devant lui dans un fauteuil et, les jambes grandes ouvertes, je me suis caressée jusqu’à la jouissance. Revenue derrière lui, je l’ai masturbé en lui pressant les couilles. Surexcité, David a éjaculé très rapidement. Une fois rhabillée, je lui ai offert comme promis ma petite culotte.

18

Cela faisait presque six mois que je faisais des passes l’après-midi. J’en étais parfois un peu lasse, mais dans ces cas-là je pensais aux sommes importantes que j’engrangeais.

J’avais aussi un autre motif de satisfaction. Je recevais maintenant régulièrement des clients avec lesquels je pratiquais des séances identiques à celles que je faisais avec David. J’offrais de temps en temps une de mes petites culottes, que j’avais portées, à ceux qui me plaisaient le plus.

Et puis, trois ou quatre fois par semaine, je rencontrais Luc, une heure ou deux, qui passaient hélas trop vite.

J’avais dépassé avec lui la simple relation d’échange qu’il avait fixée. Luc était vraiment mon amant ; j’avais plaisir à faire l’amour avec lui et à me serrer contre lui après avoir joui ; et puis j’étais simplement heureuse des moments passés ensemble, à rire, à parler, à marcher à côté de lui, à enlacer mes doigts avec les siens quand nous franchissions la porte de mon appartement…

Nos rencontres ont été un jour la cause de mes ennuis.

Un matin, Régis m’a appelée pour que je le retrouve dans son bureau. Il était assis dans un fauteuil, juste vêtu d’un peignoir. Quand je le voyais dans cette tenue, je savais aussitôt ce qu’il attendait : de jouir dans ma bouche ou mon con.

— Fais-moi du bien, m’a-t-il dit.

Des mots suffisants pour me faire comprendre ce qu’il désirait.

Comme d’habitude, je n’ai pas fait de fioritures. Je l’ai sucé docilement et il a éjaculé rapidement, arrosant ma gorge d’une épaisse quantité de sperme.

J’ai léché les dernières gouttes qui coulaient du méat, avant de me rasseoir. J’ai bu un peu de café pour atténuer le goût âcre du foutre qui emplissait ma bouche.

Ayant refermé son peignoir, Régis a pris un visage sévère pour me dire :

— J’ai à te parler de choses sérieuses…

— Que se passe-t-il ?

— C’est très simple : tu n’as pas respecté le contrat que nous avions établi.

— Je ne comprends pas, ai-je fait naïvement.

— Eh bien, rassure-toi, je vais te mettre au parfum.

Il a sorti une photo d’une enveloppe et me l’a tendue.

— Tu vois ce que je veux dire, maintenant ?

Le cliché me montrait en train de déjeuner avec Luc dans le petit restaurant où nous avions pris l’habitude de nous retrouver. J’avais pensé être assez prudente lors de mes sorties, mais de toute évidence ce n’était pas le cas, et les autres photos prouvaient mon intimité avec Luc.

— Ma pauvre Amina, tu nous as pris pour des imbéciles ! Quand j’ai constaté que tu sortais nettement plus souvent que les autres filles, j’ai fait appel à une agence spécialisée pour te faire suivre.

En l’occurrence, il ne s’agissait pas d’un mari jaloux qui faisait suivre sa femme, mais d’un proxénète qui surveillait une de « ses filles »…

— Tu sais donc ce qui t’attend : tu es renvoyée. Si tu veux être payée pour ce mois, tu fais cette semaine. Mais si tu préfères t’en aller tout de suite, fais-le.

Le cynisme de ses paroles et de son attitude ne m’a pas fait hésiter une seconde.

— Je n’ai pas du tout l’intention de m’attarder plus longtemps chez vous. Je vous trouve profondément méprisable, comme le montre votre comportement aujourd’hui.

À voir l’expression de son visage, j’ai senti Régis un peu désarçonné. Il n’était sans doute pas habitué à ce qu’une fille lui tienne tête ; et il était certainement troublé de penser que j’acceptais de perdre un mois de revenus ; mais il avait de l’expérience et du sang-froid.

— Attention, je sais que tu vas chercher à retrouver des clients ; mais ne t’avise pas de récupérer ceux que tu as connus au club. Tu as pu constater que j’ai les moyens de le vérifier. Et, si c’était le cas, je m’occuperais personnellement de toi.

— Vos menaces ne me font pas peur.

— Peu importe, je te surveillerai. Maintenant, tu peux t’en aller.

Je suis retournée dans ma chambre préparer mes affaires. Laure m’a aidée à descendre mes sacs et mes valises.

Avant de prendre le taxi que j’avais commandé, je lui ai donné l’adresse de ma cousine, en lui disant de la transmettre à Kim.

Je me suis fait conduire à mon appartement. Grâce au cadeau de Luc, je n’avais pas le sentiment d’être à la rue.

En ouvrant la porte, j’ai été au contraire profondément heureuse de me sentir chez moi ! J’ai pris un plaisir tout simple à rédiger une liste d’affaires à acheter pour l’appartement. J’avais l’esprit tranquille : l’argent mis sur mon compte me laissait la possibilité de ne pas travailler pendant au moins deux ans.

Mais ce n’était pas mon intention. J’avais besoin de retrouver les relations de domination pratiquées avec plusieurs clients, et bientôt je réfléchirais à la manière de recommencer. Mais après les menaces de Régis, je devais rester sur mes gardes.

Enfin, ce jour-là, ma plus grande joie a été de me sentir libre. J’ai compris à quel point j’avais mené pendant plusieurs mois une vie de recluse.

J’ai laissé passer deux jours avant de téléphoner à Luc. Après avoir quitté le club, même si j’avais un fort désir de le voir, je ne voulais pas me jeter aussitôt dans ses bras. Dans cette situation nouvelle, je tenais d’ailleurs à garder toute mon indépendance.

— Puis-je vous voir demain ? lui demandai-je aussitôt.

Il s’est étonné, car c’était un samedi, jour où j’étais d’ordinaire au club.

— Je suis disponible ; je vous expliquerai.

Il m’a proposé de nous retrouver dans un restaurant africain qu’il venait de découvrir.

— J’aimerais mieux que vous veniez à l’appartement, vers midi. Ensuite, on verra.

— C’est d’accord.

J’étais très joyeuse à la pensée de revoir Luc. J’avais même eu l’envie de lui proposer de passer le week-end avec moi ; mais je n’avais pas osé.

19

Le lendemain, après avoir pris une douche et mon petit-déjeuner, j’ai flemmardé en attendant Luc. À mesure que le temps passait, mon envie de faire l’amour avec lui se faisait de plus en plus vive. Enfin, c’était moins le désir de faire l’amour que de sentir son sexe en moi. Je promenais doucement un doigt au bord de mon sexe, comme si je le préparais déjà à recevoir le sexe de mon amant.

Il a sonné un peu avant midi. Je suis allée ouvrir juste vêtue d’un caraco.

Je me suis serrée contre lui, sentant sa verge durcir aussitôt sous ses vêtements.

— Vous m’avez beaucoup manqué, m’a-t-il dit en m’embrassant dans le cou. J’ai envie de vous.

— Moi aussi ; mais ne vous déshabillez pas.

Je suis allée m’allonger sur la table du salon, les jambes ouvertes et repliées et j’ai dit :

— Baisez-moi tout de suite.

Il ne s’est pas fait prier, il m’a pénétrée.

J’astiquais mon clitoris enflé tandis qu’il me limait sur un rythme rapide. J’ai joui en râlant quand son sperme a giclé.

Ayant ressorti sa verge, il a posé un tendre baiser sur mon sexe mouillé, geste qui m’a touchée.

Nous sommes partis déjeuner dans le restaurant africain dont il m’avait parlé. Pendant le repas je lui ai raconté ce qui m’était arrivé.

— Je vous l’avais dit : Régis est un salaud. Je suis vraiment très content que vous soyez partie.

Peu après, je lui ai confié que je voulais recommencer des passes, mais en indépendante.

— Pourquoi pas. Mais prenez votre temps et méfiez-vous de Régis. En tout cas, vous savez que j’ai un appartement à votre disposition.

— Oh ! je ne suis pas pressée. Et puis, je m’y prendrai autrement…

— C’est-à-dire ?

— Euh… non… je vous expliquerai ça plus tard.

Luc n’a pas insisté. Alors qu’il s’apprêtait à payer, je lui ai murmuré, un peu timide :

— Je… j’aimerais rester avec vous ce week-end. Ce n’est pas raisonnable de vous dire ça, mais…

Un sourire a éclairé son visage.

— Je m’apprêtais à vous le demander.

Dès notre retour à l’appartement, nous avons fait l’amour durant plus de deux heures. Après avoir joui trois fois de suite, je me suis endormie serrée contre lui. Je me suis réveillée avec l’agréable sensation qu’on me caressait. Luc promenait une main sur mes seins, une autre sur mon ventre. Il m’a encore fait jouir en me léchant les seins tout en titillant mon clitoris irrité. J’ai posé ensuite ma tête sur son ventre, pour le sucer « à la paresseuse ». J’ai commencé par lécher sa verge imprégnée de nos odeurs intimes. Puis j’ai tété son gland en pressant ses bourses gonflées. Il a lâché une copieuse quantité de sperme dans ma bouche. Il se révélait cependant être un amant doué d’une belle énergie.

Quand il m’a invitée à dîner dehors, je lui ai dit que je préférais rester à l’appartement.

— Ce sera une manière de fêter mon arrivée ici.

C’est simplement vêtue d’un tee-shirt blanc que je suis allée ouvrir au jeune employé qui nous apportait notre commande.

J’ai souri en le voyant rougir, gêné de me découvrir à demi nue. Posant les paquets sur la table, il a été encore plus confus en voyant Luc entrer dans le salon, avec seulement une large serviette de bain nouée sur la taille.

Quand le livreur est parti, Luc m’a dit :

— Il était plutôt mignon…

— C’est vrai.

— Une prochaine fois, offre-lui un peu de plaisir… rien qu’une petite branlette. Ça vaudrait certainement pour lui mieux que n’importe quel pourboire !

— Oui, pourquoi pas…

Alors que nous prenions l’apéritif, je me suis risquée à lui demander s’il n’aurait pas d’ennui avec sa femme à rester le week-end avec moi.

— Oh ! Céline serait mal placée pour me faire la moindre remarque !

— Excusez-moi de vous demander ça.

— Non, au contraire, il est tout à fait normal que je vous en parle. Voilà plusieurs années, Céline m’a joué la comédie de l’amour, simplement pour pouvoir profiter de mon argent. J’ai eu la faiblesse de tomber dans le panneau ; il est vrai qu’à l’époque je sortais d’une aventure tourmentée avec une autre femme. Mais très vite, elle s’est montrée distante. Alors, pour tout vous dire, je n’ai plus vraiment de désir pour elle. Disons que je lui fournis son… argent de poche…

— Moi aussi, je profite de votre fric, lui ai-je fait remarquer de manière provocante.

— Voyons, Amina, m’a-t-il rétorqué un peu agacé. Elle profite… alors qu’avec vous, ce sont maintenant des cadeaux que je vous fais… parce que… enfin, vous savez les sentiments que j’éprouve pour vous.

Luc venait de se confier de manière touchante ; ce qui ne m’a pas empêchée d’enfoncer le clou.

— Mais… vous pourriez divorcer, non ?

— Bien sûr. J’y ai pensé. Mais, je partage certains moments agréables avec elle, dans le genre « vieux couple ».

Je me suis surprise soudain à être jalouse de cette femme inconnue ; ce qui était stupide, car Luc n’avait aucun compte à me rendre sur sa vie. Bien sûr, je ne lui en ai rien dit. Et finalement, cette situation m’arrangeait, car je n’avais absolument pas envie de vivre une relation « à plein temps » avec Luc, ou avec un autre homme.

Pendant le dîner, je me suis décidée à lui faire certaines confidences, lui-même m’ayant parlé de manière intime.

Je lui ai raconté comment, au club, je pratiquais une domination légère avec certains clients, et que j’en éprouvais une volupté intense.

— En fait, je ne voudrais faire que ce genre de séance.

— Je vous comprends : vous ne manquerez certainement pas de clients !

Luc m’a entraînée sur le canapé et m’a embrassée en me caressant les cuisses. Il m’a déshabillée puis, toujours vêtu, s’est accroupi devant moi. J’ai replié spontanément mes jambes pour lui offrir mon sexe. Je m’attendais à ce qu’il me pénètre, mais il s’est penché pour me lécher. Tout en promenant sa langue sur mes muqueuses humides, il a enfoncé un doigt mouillé de salive dans mon anus. J’ai eu peur un instant d’avoir mal, mais au contraire son index me faisait du bien, avivant le plaisir qui m’envahissait. Je n’étais pas loin de l’orgasme quand il s’est redressé pour me dire :

— J’ai envie de jouir en vous de cette manière.

— Soyez délicat ; c’est… la première fois…

— Ne vous inquiétez pas. J’arrêterai si je vous fais mal.

Je connaissais des jouissances si intenses avec Luc que je ne voulais pas lui refuser cela ; et j’avais envie de découvrir ce que pouvaient ressentir certains clients que j’avais sodomisés. Je me suis agenouillée, le haut du corps sur le canapé. Moi qui avais l’habitude de commander à des hommes, j’ai obéi sans rechigner lorsque Luc m’a ordonné d’ouvrir mes fesses.

J’ai frissonné quand il a posé deux doigts sur mon orifice, pour le lubrifier avec de la crème. Et j’ai tremblé quand j’ai senti la pointe du gland s’ajuster contre mon anus. Il l’a fait tourner lentement, comme pour ouvrir ma bague resserrée. Quand il a senti qu’elle se détendait, Luc a insinué son sexe d’un brusque coup de hanches. J’ai râlé peu quand le gland a forcé mon anus.

Tout en caressant le capuchon de mon clitoris, il est resté presque immobile en moi, pour que mon étroit fourreau s’habitue au volume de sa verge. Puis il s’est enfoncé très lentement, provoquant de vifs tiraillements à travers mes sphincters. Un plaisir intense m’a envahie peu à peu. Lorsque j’ai senti son ventre plaqué contre mes fesses, j’arrivais à peine à croire que son sexe était entièrement fiché en moi. J’étais heureuse d’être remplie par cet homme pour lequel j’éprouvais désormais des sentiments.

Mes muscles se contractaient de plus en plus nerveusement sur le sexe. Un violent orgasme m’a emportée, alors que mon amant répandait son sperme. Il s’est retiré doucement, et aussitôt après j’ai léché sans aucun dégoût sa verge odorante. J’avais un grand plaisir au contraire à le remercier de m’avoir fait découvrir cette jouissance toute nouvelle.

Luc était si excité qu’il a lâché dans ma bouche quelques derniers jets de sperme.

Le lendemain, après le petit déjeuner, j’ai proposé à Luc de passer une partie de la journée au lit. Après avoir fait l’amour, en fin de matinée Luc a passé une commande chez le même traiteur que la veille.

— Si c’est le même livreur qu’hier, offre-lui un petit pourboire ! m’a-t-il dit, en me tutoyant pour la première fois.

C’est effet le même garçon qui nous a apporté notre commande, vers une heure. Il a manifesté la même gêne en me voyant dans ma nuisette en soie noire qui ne cachait guère mes seins.

— Je te fais peur ? lui ai-je demandé en souriant alors qu’il posait les plats dans le coin-cuisine.

— Euh… non, mais…

Sans lui laisser le temps de répondre, j’ai posé une main sur son pantalon. Je n’ai jamais vu un homme insensible à ce genre de geste, et pas plus ce garçon, dont la verge a grossi très vite.

— Que dirais-tu d’un petit pourboire en nature ? lui ai-je proposé en ouvrant sa braguette.

— Oui, mais… votre ami ?

— Ne t’inquiète pas de ça.

— C’est que… je n’ai pas beaucoup de temps.

— Oh ! crois-moi, je vais te faire jouir très vite !

J’ai baissé son slip, libérant sa verge tendue, plutôt fine mais longue. Puis je lui ai dit de s’asseoir au bord d’une chaise. Tout en massant ses bourses peu poilues, j’ai recueilli avec un doigt du miel dans un pot encore ouvert et l’ai mis sur son gland oblong. N’ayant pas l’intention de faire jouir le garçon dans ma bouche, je me suis arrêtée de sucer assez vite, me contentant de le branler en lui caressant les couilles. Les palpitations de la verge et les contractions de ses bourses me laissaient deviner qu’il ne tarderait pas à éjaculer. Il en avait même oublié la présence de Luc, qui nous regardait discrètement.

J’ai pris une serviette en papier avec laquelle j’ai enveloppé son gland, et j’ai accéléré les va-et-vient de mes doigts sur son sexe. En soupirant, le livreur a lâché de longues giclées dans la serviette.

Manifestement, il devait être en manque et j’étais contente de lui avoir offert ce plaisir.

— Vous savez… c’était très très fort, m’a-t-il dit en se rajustant.

— Ça se reproduira peut-être… mais attention : ne t’amuse pas à en parler à des copains.

— Non, non… je vous le promets.

Dès qu’il est parti, Luc m’a rejointe dans la cuisine et s’est assis à la place de l’apprenti.

— C’était finalement très agréable de te regarder faire jouir ce garçon. En tout cas, tu m’as mis en appétit !

Je n’ai eu qu’à ouvrir son peignoir pour lui prodiguer les mêmes soins que ceux que je venais d’offrir au livreur.

Faisant cela, je me suis prise à penser que je n’avais pas du tout envie d’enculer Luc comme je le faisais avec mes clients du bar. C’était mon amant, et je voulais d’abord être au service de son plaisir.

20

Les semaines qui suivirent, je me suis occupée à des activités que je n’avais guère eu le temps de faire jusqu’ici : flâner, aller au cinéma, faire de la gymnastique ou du lèche-vitrine, traîner dans mon appartement…

Un après-midi où Luc m’a retrouvée chez moi, il m’a donné un paquet en me disant :

— Regarde ce que je t’ai apporté ; ça va t’intéresser.

C’était un lot de magazines spécialisés dans le SM, la plupart d’origine étrangère. À cette époque, ces pratiques ne connaissaient pas du tout la vogue actuelle et les publications de ce genre étaient ultra-confidentielles.

Ces revues m’ont permis non seulement d’apprendre comment se déroulaient des séances plus dures, grâce aux interviews et reportages avec les rares maîtresses qui exerçaient alors ; mais aussi elles me fournissaient des adresses où je pourrais acheter divers objets indispensables, ainsi que la possibilité de passer une annonce.

Quelques jours plus tard, Luc m’a aidée à aménager l’appartement qu’il me prêtait pour recevoir mes clients, au rez-de-chaussée d’un petit immeuble ancien, dans une cour très discrète. Il s’est occupé lui-même de commander et de m’offrir les premiers accessoires que nous avions choisis ensemble : des menottes, des fouets, des cravaches, des godemichés, et puis divers « meubles » : une petite cage en bois, une croix de Saint-André équipée de menottes, et un ingénieux pilori avec un carcan réglable en hauteur. J’ai complété cet équipement avec une table identique à celle que j’utilisais au club.

Et c’est Luc lui-même qui a monté les appareils, en me donnant divers conseils.

— Ce serait bien que tu reçoives parfois deux clients en même temps. Rappelle-toi ce que tu m’as dit sur les hommes bisexuels que tu as connus au club…

Et c’est encore Luc, aussi bon bricoleur que bon amant, qui a insonorisé l’appartement avec des panneaux de liège qu’il a peint en noir. L’appartement nécessitait encore quelques aménagements, mais pour l’essentiel j’étais quasiment prête à recevoir de nouveaux clients. Et je dois dire que j’en étais impatiente !

Un dimanche, en dînant au restaurant, j’ai demandé à Luc son avis sur la meilleure manière de me faire connaître.

— Le mieux, je pense, serait de passer une annonce discrète dans l’un des magazines que je t’ai donnés. Le plus important est de te protéger, non seulement par rapport à Régis, mais aussi envers des clients véreux ; sinon, tu risquerais vite de te retrouver avec de faux-clients-vrais-flics, qui s’intéresseraient rapidement à ta comptabilité !

Après avoir bu une gorgée de pomerol (notre breuvage préféré, avec le champagne !), il a ajouté :

— Quand tu passeras une annonce, tu demanderas qu’on t’écrive à une boîte postale, et tu exigeras des détails précis : une lettre détaillée, une photo de l’homme entièrement nu, quelques autres documents, comme une copie d’un bulletin de salaire… et bien sûr un numéro de téléphone où pouvoir le joindre. N’aie crainte, comme je te l’ai déjà dit, tu auras suffisamment de demandes pour pouvoir faire ton choix !

À la fin du repas, Luc a rajouté :

— Si tu en es d’accord, nous rédigerons ensemble ton annonce. Je te conseillerais quelque chose de simple, du genre : « Femme exigeante propose massages ou séances particulières, si affinités. »

Les jours suivants, j’étais excitée à la pensée de commencer cette nouvelle activité. Mais, comme me l’avait redit Luc, je devais rester vigilante à l’égard de Régis. Surtout depuis le jour où Luc m’avait confié qu’il avait appris comment Régis avait sans doute « marchandé » plusieurs filles du club, pour les envoyer dans des bordels d’abattage…

Heureusement, si j’ose dire, le malheur d’une fille du club a été ma chance.

Laure m’a écrit chez ma cousine pour me dire que le club avait fermé. Régis, qui n’avait décidément aucun scrupule, avait vendu Kim à un émir, en échange d’une très forte somme. Toujours vierge, elle constituait une « marchandise » très recherchée par ce genre d’individu pervers et friqué. Peu de temps après avoir été dépucelée, Kim, qui était séquestrée dans un hôtel particulier du XVIe arrondissement, avait réussi à s’enfuir. Elle était aussitôt allée prévenir la police.

Bien sûr, celle-ci ne s’intéressa pas à l’émir ; mais elle décida de s’occuper de Régis. En fait, ce genre d’opération n’était que de la poudre aux yeux destinée à satisfaire une partie de l’opinion publique, car elle fermait les yeux sur bien d’autres trafics.

Grâce à des amis haut placés (plusieurs hommes politiques, fréquentaient le club), Régis a réussi à prendre la clé des champs, avec Blandine, sans oublier d’emporter des papiers compromettants.

Ainsi, lorsque trois inspecteurs ont investi le club, un après-midi, ils n’ont trouvé que des filles surprises et un peu inquiètes, en train de recevoir des clients dans leur chambre.

Dans sa lettre, Laure me confiait que les policiers, sous prétexte de leur éviter des ennuis, en avaient largement profité. Elle-même avait dû sucer deux d’entre eux.

Elle terminait son courrier en me donnant un numéro de téléphone où je pouvais la joindre.

Durant plusieurs jours, j’ai hésité à le faire, puis j’y ai renoncé. Malgré l’affection que j’avais pour elle, elle me rappelait trop ce club que je voulais totalement oublier. Plus rien ne me retenait maintenant pour commencer mon activité en indépendante. Mais je voulais acquérir de l’expérience, sans brûler les étapes. C’est pourquoi, grâce à un des magazines offerts par Luc, j’ai pris contact avec une dominatrice qui proposait à des « femmes motivées » d’assister – et même de participer – à ses séances.

Elle m’a ’invitée un jour à déjeuner avant sa première séance.

Brune aux cheveux courts, grande et fine, Maîtresse Katia en imposait dès le premier regard qu’elle posait sur vous. Elle m’a raconté un peu sa vie. Il y avait une quinzaine d’années qu’elle pratiquait la domination.

— Je viens d’avoir quarante ans, et je vous avoue que je commence à en avoir assez. J’ai désormais deux esclaves, l’un à plein temps, et l’autre qui me retrouve dès qu’il a terminé son travail. J’aimerais maintenant profiter un peu plus de la vie.

Puis elle m’a demandé de lui raconter mon parcours. Sans rien omettre d’essentiel, je lui ai parlé de ce que j’avais fait depuis mon arrivée au club.

— Et j’imagine que vous voulez faire la même chose que moi ?

— Oui, ai-je dit, un peu intimidée.

— Vous en avez peut-être l’étoffe ; mais soyez prudente. C’est un… travail très exigeant. Les hommes qui sollicitent des femmes comme moi nous en demandent beaucoup. Il y a des jours, croyez-moi, où, après avoir dominé quatre ou cinq clients, je suis réellement épuisée. Mais il y a des jours aussi où j’éprouve une jouissance incomparable à soumettre ces hommes.

— Je vous comprends parfaitement, j’ai connu un plaisir très intense en sodomisant certains clients ; et encore, ce n’était presque rien, j’imagine, par rapport à ce que vous faites subir aux vôtres…

— Oui. En tout cas, ce sont des relations qui demandent beaucoup d’énergie. Plusieurs filles qui, comme vous, sont venues me voir, ont rapidement arrêté. Elles ne pouvaient pas accorder leur pratique à leurs fantasmes. C’est exactement la même chose avec certains clients ; ils vous écrivent des lettres dans lesquelles ils s’avouent prêts à tout subir ; mais, au pied du mur, ils se dérobent. C’est le genre de client qu’il faut très vite rejeter. De toute façon, vous verrez bientôt que les candidats ne manquent pas !

Katia s’est faite ensuite plus silencieuse. Ayant allumé une cigarette, elle m’a dit :

— Excusez-moi, mais ma première séance se rapproche et j’ai besoin de me concentrer.

Il était deux heures passées quand nous sommes sorties du restaurant.

— Vous voyez, aujourd’hui je ne commence qu’à trois heures. Et je n’aurai cet après-midi que trois clients, pour des séances un peu longues. À une époque, je commençais dès le matin ; mais, comme je vous l’ai dit, je n’y tiens plus maintenant. D’ailleurs, dans les premiers temps de votre activité, ne faites pas de séances longues, pas plus d’une heure.

Nous avons rejoint bientôt la petite maison occupée par Katia, près de la Bastille. Elle était située dans une ruelle tranquille, dans un de ces quartiers qui n’avaient pas été encore touchés par la spéculation immobilière et les démolitions à tout va. Trois pièces, au rez-de-chaussée, étaient consacrées à son activité de dominatrice ; le premier étage et le dernier, sous les toits, constituaient son appartement. Après le hall, l’une des pièces était une sorte de bureau-salle d’attente ; endroit aussi où Katia rangeait ses diverses tenues. Les deux autres, aménagées pour la domination, contenaient tout ce qu’il était souhaitable de trouver en pareil endroit.

Sans aucune gêne, Katia s’est déshabillée devant moi. Elle a mis une très courte jupe noire en cuir, un soutien-gorge également en cuir et des bottes montant à mi-cuisses. En se maquillant, dans un cabinet de toilette, elle m’a dit :

— Je peux te prêter des vêtements ; mais si tu préfères, reste comme tu es. En fait, presque tous les clients aiment se retrouver avec une femme qu’ils auraient pu croiser dans la rue ; et, vu ton charme, j’en connais qui vont saliver !

— Oui, je veux bien rester comme ça.

Katia m’a invitée à m’asseoir dans un petit canapé deux places, en attendant son client.

— Tu pourras simplement me regarder ; mais si tu veux participer, ne te gêne surtout pas.

21

Son premier client, aussitôt entré, a remis une enveloppe à Katia qui tenait une cravache dans une main. Puis il s’est déshabillé, exhibant un corps mince et peu poilu. Katia frappait légèrement sa verge amollie ; puis elle a fermé des menottes métalliques sur ses poignets, dans son dos, en lui disant sèchement :

— Va m’attendre à genoux près de la cage, et prépare-toi à te confesser.

Katia s’est assise tranquillement dans un fauteuil et a allumé une cigarette, tandis que son client, Philippe, quittait la pièce.

Sa cigarette terminée, elle m’a proposé de rejoindre son client et de m’asseoir en face de lui. Philippe était agenouillé sur un prie-Dieu.

Instinctivement, j’ai ouvert les cuisses, pour le provoquer. Mais il n’a pas eu le temps de se rincer l’œil, Katia lui a pincé les seins en lui disant :

— Maintenant, confesse-toi.

Le visage penché vers le parquet, d’une voix timide, l’homme a raconté à Katia ses aventures sexuelles depuis un mois.

— Espèce de salaud, lui a-t-elle dit en cravachant ses fesses ; tu as baisé plus d’une fois par semaine avec ta femme, alors que je te l’avais interdit !

— Oui, Maîtresse, je le sais, mais… je n’ai pas pu m’en empêcher.

— Tu mériterais que je te jette tout de suite, comme le pauvre chien que tu es !

— Oh ! non… ne me faites surtout pas ça, Maîtresse.

Elle a promené le bout de sa cravache sur son corps, des cuisses jusqu’aux seins. La verge était maintenant dressée au bas du ventre.

— Tu n’es vraiment qu’un obsédé. Mais ne t’inquiète pas, tu vas être puni comme tu le mérites.

Lui ayant laissé les menottes, elle l’a fait entrer en rampant dans la cage en bois. Elle l’a laissé car on sonnait. Elle m’a donné quelques détails en allant ouvrir.

— C’est Didier, un client que je ne ménage pas, car il représente vraiment ce que je n’aime pas chez les hommes ; c’est un lâche et un profiteur, qui vient finalement se repentir chez moi de ses comportements. Enfin, tu vas voir…

L’homme est entré, et suivant un rituel identique au précédent, a donné de l’argent à Katia avant de se déshabiller. Il était assez petit, avec des cheveux blonds et des yeux clairs ; son sexe était plutôt court et trapu.

Alors qu’il s’est mis à genoux, Katia l’a toisé, très hautaine, en faisant ballotter sa verge avec la pointe d’une botte.

— Alors, j’imagine que tu as de nouvelles saloperies à me raconter ?

— Oui, maîtresse.

Elle a fermé sur ses bourses un gros cadenas auquel était fixée une laisse. Tenant la poignée, elle s’est assise à côté de moi en lui disant :

— Je t’écoute.

Le visage penché vers le sol, Didier lui a raconté d’abord qu’il avait dragué une amie de sa compagne.

— Tu as couché avec elle ?

— Euh, oui, maîtresse.

— Et bien sûr, ton amie n’en sait rien.

— Non, maîtresse.

— Et quoi encore ?

— Disons que… j’ai entourloupé un ami avec des histoires de fric.

— Ne m’en dis pas plus. Tu es un sacré salaud.

Une main posée sur mes cuisses, elle a ajouté :

— Tu vois, Amina, je ne t’avais pas menti ; c’est vraiment moins qu’un chien.

Tout ce que j’avais déjà vu m’avait passablement excitée, et spontanément j’ai dit à Katia :

— Je peux m’occuper un peu de lui ?

— Oh ! bien sûr. Je te laisse le champ libre. Et ne te prive pas !

— Pardonnez-moi, maîtresse.

— Tais-toi. Je ne veux plus t’entendre !

En fin d’après-midi, Katia m’a confié qu’elle avait un autre client dans son genre, lâche lui aussi, mais d’une autre manière. Il se faisait entretenir par une riche maîtresse, et avait besoin, deux fois par mois, de venir en pénitence chez elle.

Elle m’a donné la laisse, et j’ai emmené Didier dans la pièce inoccupée. Suivant ses ordres, il a installé ses poignets et son cou dans un carcan fixé sur un pilori. Pour l’assujettir un peu plus, elle a bloqué ses chevilles avec des bracelets en cuir solidaires des pieds du pilori. Puis elle m’a montré des fouets, des cravaches et des godemichés en me disant :

— Occupe-toi de lui ; je vais voir Philippe.

Pour la première fois, je me suis sentie vraiment dans la peau d’une dominatrice.

J’ai pris une cravache que j’ai passée entre ses cuisses pour agacer sa verge qui avait durci. J’en promenais l’extrémité le long de son sillon anal en lui disant :

— Comme l’a dit ta maîtresse, tu es un beau salaud.

— Oui, je… a-t-il fait, décontenancé par l’imprévu de la situation.

Il n’a pu se retenir de gémir quand j’ai commencé à fouetter ses fesses. Je me suis arrêtée un instant.

— Que je ne t’entende plus ! Sinon, crois-moi que tu vas t’en souvenir !

J’ai continué à le frapper, excitée de le voir se trémousser en gémissant. Puis je suis allée me mettre devant lui, j’ai retiré ma petite culotte et relevé ma jupe, approchant ma chatte de son visage, mais sans qu’il puisse la toucher.

— Elle te fait envie, hein ?

— Oui, mais…

— N’y compte pas ! Ce serait un trop beau cadeau pour un pauvre type comme toi ! Je te réserve un autre genre de plaisir !

Je regardais avec volupté les godemichés alignés sur une étagère, et j’en ai choisi un qui ressemblait au sexe de Didier, pas très long mais large et noueux. Katia est entrée alors que je lui faisais lécher le gland synthétique, moulé de façon très réaliste.

— Tu m’as l’air de très bien te débrouiller ! m’a-t-elle dit en prenant un fouet aux longues lanières de cuir.

Elle a alterné le chaud et le froid en lui caressant l’intérieur des cuisses et les bourses avant de les fouetter avec de petits coups secs.

— À toi, m’a dit Katia en lui frappant brièvement les reins.

Debout derrière lui, c’est avec une intense volupté que j’ai insinué le gode entre ses fesses. J’ai appuyé plusieurs fois la pointe contre la bague serrée, sans l’enfoncer plus loin, rien que pour le plaisir de voir Didier frissonner, dans la crainte d’être sodomisé. Puis je me suis décidée à le pénétrer. Il a sursauté en râlant quand le gland épais a forcé son rectum. Il soupirait de plus en plus fort, sans pouvoir échapper à ma sévère sodomisation. J’ai senti que je mouillais abondamment lorsque j’ai entièrement fiché le sexe artificiel dans son cul.

Nous l’avons laissé un long moment pour retourner auprès de Philippe. Une excitation incroyable m’a saisie à le voir accroupi dans la cage. Elle était très basse et il lui était impossible de se redresser. Katia a ouvert la porte et m’a invitée à m’asseoir à côté d’elle, en face de lui.

— Lèche-nous un peu, dit-elle en lui présentant une de ses jambes toujours bottée.

Fascinée j’ai regardé Philippe promener sa langue sur le cuir brillant, sans aller plus haut que les chevilles. Pour tout remerciement, il a eu droit à ce que sa maîtresse piétine légèrement son sexe tendu avec sa semelle.

— Occupe-toi de ma jeune amie, maintenant !

Suivant ses ordres, il a pris le talon d’une de mes chaussures pour la retirer. Il m’a léché ensuite un pied avant de s’intéresser à l’autre.

— Maîtresse, j’aimerais lécher votre amie un peu plus haut sur les jambes, s’est-il risqué à dire d’une voix timide.

— Je n’y tiens pas, mais si Amina en a envie…

— Un petit peu, pourquoi pas, ai-je fait, amusée et excitée par la situation.

Comme elle me l’a dit plus tard, elle savait qu’en lui permettant ça, elle en faisait un client tout prêt à me revoir. Il était bon, parfois, d’offrir un peu de plaisir à un soumis, afin de le rendre encore plus docile.

Tandis qu’il me léchait les mollets, Katia, qui avait posé une main sur mes cuisses, me caressait en la faisant remonter vers mon sexe. Je n’ai rien dit quand elle commença à le caresser ; au contraire j’ai ouvert un peu plus mes jambes. J’ai frissonné lorsqu’elle a insinué un doigt au bord de mon vagin. Elle l’a promené sur mes muqueuses humides, avant de me dire :

— Je te ferai jouir tout à l’heure. Ta chatte m’a l’air délicieuse.

Elle a dit à Philippe de se relever, a défait ses menottes et l’a conduit vers la croix de Saint-André contre laquelle elle l’a attaché, de dos, avec de larges bracelets en cuir fixés sur les montants. Après avoir posé des pinces à linge en bois sur ses tétons, elle lui a dit :

— Tu t’es assez rincé l’œil, surtout avec ma jeune amie, hein. Maintenant, ça suffit.

— Oui, maîtresse.

Elle lui a enfilé une cagoule sur la tête. Celle-ci ne comprenait qu’une ouverture, au niveau de la bouche. Katia a noué un cordon sur ses bourses et m’a montré comment les étirer avec des poids en métal. Avec le bout d’une cravache, elle s’est amusée à les faire ballotter de manière un peu ridicule. Après l’avoir un peu fouetté, nous l’avons laissé pour retourner voir Didier.

Toujours avec sa cravache, elle a donné de petits coups rapides sur sa verge tendue pendant que, serrée derrière lui, je lui ai pincé les seins sans ménagement. Didier râlait mais, sans pitié, Katia lui a dit :

— Arrête de gémir, espèce de mauviette !

Elle ne s’est arrêtée que lorsqu’il est resté silencieux.

Ayant retiré le godemiché, elle le lui a fait lécher, en précisant :

— Tu vas bientôt avoir l’occasion de nous montrer tes talents dans ce domaine !

Elle l’a détaché et lui a ordonné de se mettre à quatre pattes. C’est dans cette posture que je l’ai conduit en le tenant en laisse jusqu’à la cage. Katia avait exigé qu’il penche le visage vers le sol, afin de ne pas voir autre chose que les jambes de Philippe. Après avoir noué un bandeau noir sur les yeux, elle l’a fait entrer dans la cage.

Celle-ci me plaisait énormément, car elle réduisait le soumis à n’être plus qu’un esclave.

Et encore, je n’étais pas au bout de mes surprises…

22

La sonnette d’entrée a retenti pour la troisième fois.

— Hervé, que je vais recevoir, m’a dit Katia, est un client très intéressant. Mais je ne t’en dis pas plus. Tu vas tout de suite comprendre !

L’homme n’a pas été surpris de voir une autre femme en compagnie de sa maîtresse. De type méditerranéen, il était grand et joliment musclé. Mais c’est moi qui ai été surprise quand il s’est déshabillé. Non seulement il portait un serre-taille et des bas à jarretelles blancs qu’il a gardés sur lui ; mais surtout, sa verge était emprisonnée dans une petite cage de chasteté métallique. J’en avais vu des photos dans un des magazines que m’avait donnés Luc ; mais c’était tout autre chose d’en découvrir une vraiment portée par un soumis.

L’ayant conduit dans la salle inoccupée, elle l’a attaché à une sorte de portique, son corps formant un grand X, comme sur une croix de Saint-André. L’avantage de cet instrument était qu’on pouvait s’occuper de l’homme en même temps par-devant et par-derrière.

Hervé en a fait d’ailleurs tout de suite les frais, puisque je lui ai fouetté le dos, les fesses et les cuisses, tandis que Katia flagellait son ventre et sa poitrine.

— C’est un de mes meilleurs esclaves, l’un des plus zélés, m’a dit Katia en s’arrêtant. C’est pourquoi je suis particulièrement attachée à lui, si j’ose dire !

Elle lui a caressé les seins avant de pincer les tétons, en ajoutant :

— Il a droit à une séance hebdomadaire, ou tous les quinze jours, le seul moment où je libère son sexe.

J’étais stupéfaite de penser qu’un homme pouvait accepter une telle épreuve ; mais Katia m’a expliqué ensuite qu’Hervé était en concurrence avec d’autres clients pour devenir un esclave à plein temps ; elle acceptait d’ailleurs avec ce genre de soumis de pratiquer des tarifs moins élevés qu’avec d’autres.

Avant que nous le quittions, Katia a noué des collants noirs sur ses yeux et a défait la cage de chasteté.

— Merci, Maîtresse, a-t-il dit d’une voix aimante.

Arrivée dans l’autre pièce, elle a fait sortir Didier de la cage et l’a conduit, toujours à quatre pattes, en face de Philippe. Elle lui a ordonné de se mettre à genoux, avant d’ajouter :

— Tu as déjà sucé un autre mec ?

— Non, maîtresse.

— Eh bien, avance-toi un peu et vas-y !

Terriblement gêné, d’autant plus qu’il n’y voyait rien, Didier a approché le visage. Sa bouche a rencontré le gland enflé. Il l’a pris très timidement entre ses lèvres pour le sucer un peu.

Katia l’a houspillé :

— Lèche bien toute la queue, et les couilles aussi ! Et puis, utilise tes doigts, espèce d’empoté !

Il a obéi, se montrant assez maladroit et sans doute très humilié. Mais il n’a cherché aucunement à se dérober. Katia, accroupie à côté de moi, me caressait tendrement en le regardant.

— Allez, maintenant, reprends sa queue dans ta bouche et fais-le jouir !

Toujours aussi docile, il a embouché le gland et a masturbé le sexe tout en caressant les testicules.

Mon sexe s’est crispé lorsque j’ai vu Philippe agiter le ventre alors qu’il éjaculait dans la bouche de Didier. Quand Philippe a eu fini d’éjaculer, Didier a dû encore lécher son gland, pour recueillir les dernières gouttes de sperme qui coulaient hors du méat.

Katia m’a dit de libérer Philippe, tandis que Didier, suivant ses ordres s’était allongé sur un grand sac en plastique noir qu’elle avait étendu sur la moquette. Elle a entravé ses chevilles avec des bracelets en cuir fixés aux extrémités d’une barre d’écartement qui l’obligeait à tenir ses jambes écartées. Il a ouvert les bras et, au moyen d’une autre barre, plus longue, elle les a immobilisés en fermant les bracelets sur ses poignets.

Dès qu’il a été détaché, et sa cagoule enlevée, Philippe est allé se rhabiller. Avant qu’il s’en aille, Katia a fixé un rendez-vous avec lui, deux semaines plus tard, qu’elle a noté dans ce qu’elle appelait son « petit carnet noir ».

Je suis passée avec elle voir Hervé. Elle lui a caressé tendrement le sexe en lui disant d’une voix douce :

— Je vais bientôt m’occuper de toi.

En assistant à d’autres séances avec elle, j’ai compris comment ce genre de geste, qui contrastait avec les épreuves qu’ils subissaient, rendait les soumis encore plus attachés à leur maîtresse.

J’ai éprouvé à nouveau un violent plaisir en retrouvant Didier bien entravé, avec son sexe inutilement dressé.

— Je vais te montrer une épreuve qui calme très bien les soumis, m’a dit Katia en prenant une grosse bougie.

Elle l’a allumée et a fait couler des gouttes sur sa poitrine. Didier grimaçait et se tordait en soupirant chaque fois que la cire brûlante touchait sa peau. Puis elle a dirigé les gouttes vers le ventre.

Le pire pour lui a eu lieu quand la cire a atteint sa verge. Il n’a pu s’empêcher de gémir, ce qui a laissé Katia totalement indifférente. Elle ne s’est arrêtée que lorsque le sexe a été bien détendu.

Je me suis approchée d’elle pour lui confier que j’avais envie d’aller aux toilettes.

— Pour des petits besoins ?

— Oui.

— Ça tombe très bien, car après ce que Didier nous a raconté, j’ai décidé de lui offrir la totale !

Voyant que je ne comprenais pas, elle m’a précisé brutalement :

— Vas-y, pisse-lui dans la bouche ! Retire ta jupe, si tu veux ; tu seras plus à l’aise.

Je me rendais compte à quel point j’avais encore bien des choses à apprendre. Pourtant, c’est sans aucune gêne que je me suis accroupie à demi nue sur son visage. Écartant mes lèvres du bout des doigts, j’ai plaqué mon sexe contre sa bouche. Une volupté incroyable m’a saisie lorsque j’ai aspergé sa gorge de mes jets tièdes.

Quand j’ai eu terminé, je me suis relevée aussitôt. Katia m’a dit :

— Tu peux accorder ça à un soumis, mais de manière très exceptionnelle ; sinon, quand tu veux leur offrir ton champagne intime, donne-leur à boire dans un verre, dans une gamelle à chien ou même dans une cuvette.

Alors que je m’apprêtais à remettre ma jupe, elle ajouta :

— Non, reste comme ça ; tu es vraiment très belle.

Elle a libéré les bras et les jambes du soumis et lui a dit de se mettre à genoux. Elle lui a donné une petite brosse avec des poils en métal et une spatule. Il s’est brossé, pour enlever les traces de bougie. J’étais amusée de le voir, un peu ridicule, tenir sa verge pour la débarrasser de la cire.

Katia l’a emmené ensuite au pilori, où il a été entravé comme auparavant : le corps plié en avant à 90 degrés, les chevilles, les poignets et le cou immobilisés.

Elle a rejoint Hervé, lui a caressé brièvement le sexe et l’a détaché du portique, en lui murmurant :

— Tu vas pouvoir jouir ; tu l’as mérité.

Une fois encore, j’étais fascinée par la manière dont Katia conduisait une telle séance, aussi minutieusement réglée qu’un ballet.

Elle a fait s’avancer Hervé derrière Didier. J’ai frissonné en devinant ce qui allait se passer. En effet, Katia a demandé à Didier :

— Tu as déjà été enculé par un autre homme ?

— Non, maîtresse.

— Il y a un début pour tout ; tu vas offrir à un autre homme ton petit trou à pine ! Décidément, c’est le baptême du feu pour toi aujourd’hui !

Elle a lubrifié le gland avec un peu de crème et l’a ajusté elle-même au bord de l’anus.

Hervé, qui avait trop envie de jouir, de n’importe quelle façon, n’a pas fait de fioritures. Agrippant les hanches de Didier, il a pénétré d’un coup l’anus ouvert par le godemiché.

— Non… non… pas ça, s’est plaint Didier.

— Tais-toi ! Sinon, ce sont trois autres soumis qui vont te remplir le cul !

Hervé était d’autant plus excité que Katia lui massait les bourses, alors qu’il pilonnait l’étroit fourreau de sa longue verge. Agitant nerveusement les hanches, il a éjaculé très rapidement, encouragé par sa maîtresse :

— Oui, vide-toi bien, jusqu’à la dernière goutte.

Dès qu’Hervé a retiré sa verge, Didier a dû la lécher, de la manière la plus humiliante qui soit. Il buvait vraiment ce jour-là le calice jusqu’à la lie ! Katia a ordonné à Hervé de se mettre à genoux. Elle a fermé des menottes métalliques sur ses poignets, contre ses reins.

Elle a libéré ensuite Didier, qui s’est agenouillé lui aussi.

— Regarde ce pédé ! Il se plaignait, mais ça l’a fait bander !

Elle est allée chercher une assiette qu’elle a posée devant lui.

— Allez, branle ton machin ! Et presse-toi.

Malgré tout ce qu’il avait enduré, Didier a lâché rapidement son sperme dans l’assiette. À quatre pattes, il a dû la lécher, recueillant le foutre qu’il venait de répandre.

J’étais dans un état de surexcitation inimaginable, et pourtant, cette séance n’était pas terminée !

23

Katia a raccompagné Didier dans le salon d’attente. Il s’est rhabillé après avoir lui aussi fixé un autre rendez-vous.

— Bon, occupons-nous de lui, m’a-t-elle dit en me rejoignant auprès d’Hervé.

Elle a fermé sur ses bourses le cadenas qu’avait porté Didier, sur son cou un large collier de cuir, et a saisi la poignée de la laisse en lui demandant de se relever.

— Ma chère Amina, tu vas avoir le plaisir de découvrir une autre salle réservée à certains soumis.

Passant devant Hervé, elle l’a emmené vers le hall, en me disant de les suivre.

Elle s’est engagée dans un escalier menant au sous-sol. Arrivée en bas, Katia a parcouru quelques mètres avec son esclave dans un étroit couloir. Elle a ouvert une grille. Ébahie, j’ai découvert l’endroit ; c’était tout simplement une cellule, sévèrement aménagée : un matelas, avec une couverture, posé à même le sol, un seau, une écuelle, et surtout de lourdes chaînes avec d’épais bracelets en métal. Plusieurs anneaux avec des menottes et des chaînes étaient fixés sur deux murs, permettant d’assujettir un soumis dans diverses postures. Sur un autre mur, étaient accrochés des fouets, des cravaches, et des godemichés. Le seul élément de confort était un gros radiateur.

Suivant les ordres de sa maîtresse, Hervé s’est allongé à plat ventre sur le matelas. Elle a fermé sur ses chevilles deux bracelets de métal reliés entre eux par une courte chaîne. Entravé comme il l’était, Hervé ne pouvait guère bouger. Cela n’a pas empêché Katia d’accrocher au collier une chaîne fixée à un anneau scellé dans le mur au-dessus du matelas.

Nous avons quitté la cellule. Katia a fermé la grille à double tour.

— Il m’arrive d’y laisser un esclave tout un après-midi ou une nuit entière. Parfois, ça m’excite tellement que je me fais jouir en enfilant mon con sur sa verge. Mais c’est très rare.

J’ai encore été surprise quand elle m’a montré une autre cellule, à côté, un peu différente.

— C’est la chambre de mes esclaves permanents.

Très sommairement meublée, elle était tout juste un peu moins austère que la précédente. Un petit lavabo était installé dans un coin, avec, à côté, un seau hygiénique ; les seuls meubles étaient une armoire métallique contenant divers objets punitifs, et deux lits étroits au cadre en métal ; ils avaient la particularité d’être munis de chaînettes et de bracelets en cuir permettant d’assujettir les soumis.

Avant de remonter, elle m’a caressé doucement les fesses en me disant :

— Bon, maintenant, je t’offre à boire !

Sa main, qu’elle promenait sur mon pubis m’a fait comprendre aussitôt ce qu’elle voulait. Et je n’avais pas envie de me dérober ! Elle m’a emmenée au premier étage, dans son appartement privé. Un homme d’une trentaine d’années nous a accueillies, s’agenouillant aussitôt pour embrasser les bottes de sa maîtresse. Après tout ce que j’avais vu, je n’ai même pas été étonnée de sa tenue de soubrette : une courte robe noire plissée, ornée d’un petit tablier de dentelle blanche, des chaussures à talons et des bas à jarretières ; son visage fin était maquillé et ses longs cheveux blonds réunis en une épaisse natte. Ses poignets étaient entravés, par-devant avec deux menottes unies par une chaînette qui le laissait libre de faire quelques mouvements.

— Je te présente « Michèle », me dit Katia, un de mes esclaves préférés ; mais ça n’empêche pas que si un jour il me déplaisait, je le revendrais sans remords à une amie.

— Oh ! non, maîtresse, ne faites pas ça.

— Pour l’instant, sers-nous l’apéritif.

Ayant vu Katia opérer, j’ai compris aussitôt que leur dialogue dépassait le simple cadre du jeu.

— Que dirais-tu d’un peu de champagne ?

Elle m’a caressé les cuisses en ajoutant :

— Tu m’attires incroyablement… et puis j’ai vu que tu avais de grandes dispositions pour cette activité.

« Michèle » est revenue alors qu’elle m’embrassait les seins en me caressant. Je m’étais penchée en arrière, les cuisses bien ouvertes, pour m’offrir à ses caresses. Après avoir servi deux coupes, son esclave s’est agenouillé non loin de nous.

Katia a remarqué très vite que son sexe tendait sa robe. Elle s’est arrêtée pour le tancer :

— Espèce de cochon ! Tu es incapable de faire autre chose que bander ! Si je te laissais livré à tes instincts, tu serais capable de la violer !

— Oh ! non, maîtresse.

— Silence ! et retourne-toi !

Katia m’a léchée en me caressant doucement les seins. J’étais si enfiévrée que j’ai joui très vite, arrosant sa langue d’une copieuse coulée de mouille.

Elle s’est redressée en continuant à me caresser, des cuisses jusqu’aux seins.

— Ta chatte est plus délicieuse encore que je l’imaginais ! J’espère que tu me l’offriras encore.

— Oui.

J’étais surprise de la tendresse de cette femme qui se montrait si sévère avec ses soumis. Alors que nous avions commencé à boire, elle a pissé dans une grande chope qu’elle a tendue à son esclave, en lui disant :

— Trinque avec nous !

Toujours à genoux, il a bu une gorgée d’urine, apparemment sans dégoût.

— Il y a combien de temps que tu n’as pas joui ?

— Presque un mois, maîtresse.

— Tu mérites aussi de fêter ma rencontre avec la charmante Amina. Alors, fais-toi juter. Dans ton verre, bien sûr.

« Michèle » s’est masturbée, mêlant son sperme au contenu du verre. Il a bu sans protester le mélange. Katia lui a demandé ensuite de quitter le salon pour s’occuper de son bain et de son dîner.

Elle m’a resservi une coupe de « vrai » champagne et m’a fait des confidences.

— Je suis vraiment heureuse que tu aies assisté à une telle séance, car elle était très réussie, n’est-ce pas ?

— Oui, j’ai été très impressionnée.

Elle m’a expliqué aussi que les confessions de ses deux premiers clients étaient vraies ; d’autres, au contraire, inventaient de toute pièce des fautes imaginaires, pour avoir le prétexte d’être punis.

— D’ailleurs, il n’est pas impossible que Didier en rajoute un peu. Mais ça n’a pas d’importance ; ça fait partie du jeu. Attention, cependant : tu l’as vu sucer un soumis puis être enculé par un autre ; mais ce sont là des moments qui doivent rester exceptionnels. Si tu en donnes trop à certains soumis, ils t’en demanderont toujours plus, et la relation devient épuisante, et impossible.

Me caressant doucement les cuisses, sans chercher à me faire jouir, elle a fini son verre en ajoutant :

— Allons voir Hervé.

Il y avait plus d’une heure qu’il était enfermé quand nous l’avons trouvé, toujours allongé sur le matelas

— Tu es bien ? lui a demandé Katia en lui pinçant les seins, accroupie à côté de lui.

— Oui, maîtresse.

— Tu aimerais rester attaché toute la nuit, hein ?

— Oui, maîtresse.

— Je ne t’offrirai pas ce plaisir aujourd’hui !

Elle a uriné ensuite dans sa bouche, comme je l’avais fait avec Didier, puis a détaché ses bras et enfilé un préservatif sur son sexe tendu.

— Vas-y.

Sachant ce qu’il avait à faire, il s’est masturbé avec des gestes mécaniques pour éjaculer bientôt dans le caoutchouc.

Il l’a retiré et l’a porté à ses lèvres pour boire le sperme qu’il venait d’y répandre.

— Garde-le dans ta bouche. Ça te fera un bon chewing-gum !

Après l’avoir détaché, Katia l’a ramené dans le salon d’attente. Elle a refermé la cage de chasteté sur la verge amollie, en lui disant :

— Tu as vraiment eu beaucoup de chance aujourd’hui ; c’est un privilège de pouvoir jouir deux fois lors d’une séance. Alors, ne compte pas me revoir avant une bonne quinzaine de jours. Je t’appellerai.

— Je vous remercie, maîtresse.

À nouveau j’ai été sidérée par la docilité totale de ce genre de client, qui s’en remettait entièrement, pour jouir, au bon vouloir d’une femme.

Katia lui a lancé un regard hautain avant qu’il s’en aille.

J’aurais aimé encore lui poser plein de questions ; mais, sentant qu’elle avait envie de se reposer , je lui dis que j’allais partir pour la laisser tranquille.

— Vous m’avez donné un bonheur et un plaisir fous, ai-je ajouté en me levant ; et vous m’avez appris tellement de choses, déjà…

Au rez-de-chaussée, alors que je m’étais rhabillée, elle m’a serrée contre elle et m’a embrassé le visage en me murmurant de sa voix chaude :

— Tu me plais beaucoup, Amina. N’hésite pas à m’appeler, et à revenir quand tu veux.

Avant que je m’en aille, elle a sorti plusieurs billets qu’elle me donna.

— Non… je… ne peux pas.

— Si si, j’y tiens. Tu me vexerais si tu ne les prenais pas.

De retour chez moi, j’ai pris un verre en repensant à tout ce que j’avais vécu avec elle. J’étais troublée, et j’aurais aimé en parler à Luc, mais il était absent de Paris pour trois jours.

Après avoir rapidement dîné, je me suis fait jouir rapidement pour me calmer, puis je me suis installée à mon bureau. Il me fallait en effet avoir l’esprit tranquille pour mettre noir sur blanc tout ce que j’avais appris chez Katia.

J’ai ouvert le cahier où j’avais déjà pris quelques notes et rassemblé les observations faites lors de cet après-midi.

24

Dès le lendemain, j’ai fait passer une annonce dans une revue spécialisée.

Il me faudrait attendre un bon mois avant de recevoir des réponses. Entre-temps, j’avais besoin de revoir Katia

Mon désir a été très vite exaucé, car elle m’a téléphoné le jour même, alors que je rangeais des affaires dans mon appartement.

— Je ne te dérange pas ?

— Pas du tout ; moi aussi, j’avais envie de vous appeler.

— Amina, tu me plais terriblement, et j’ai tout de suite vu, hier, que tu étais vraiment faite pour ça. Alors, non seulement j’ai envie de te revoir, mais aussi de t’aider. Viens certains après-midi participer à mes séances ; et puis, quand tu te sentiras prête, je t’enverrai des clients.

— Vous êtes adorable, lui ai-je dit, émue par les attentions qu’elle avait pour moi.

Avant de raccrocher, elle m’a proposé de venir dîner chez elle le lendemain. J’ai accepté avec joie son invitation.

Ce soir-là, après m’avoir fait jouir deux fois dans le salon, elle m’a donné encore de précieux conseils.

Durant trois semaines, je me suis rendue chez elle, un jour sur deux, pour la seconder lors de ses séances de domination.

J’étais profondément heureuse de ces moments passés avec elle et ses clients ; sans cette expérience essentielle, je suis sûre que j’aurais été bien maladroite en me retrouvant seule avec des hommes à soumettre. Elle m’a aidée d’autant plus qu’elle m’a donné un jour un carnet où elle notait très précisément le déroulement de ses séances, ainsi que des scénarios pour d’autres. Ils m’ont été très utiles quand, plus tard, je recevais en même temps deux ou trois clients, et même quatre parfois !

Dès mes premières séances, j’ai été totalement rassurée, car mes clients avaient déjà eu affaire à moi chez Katia. J’ai retrouvé également David, qui est devenu rapidement un de mes soumis préférés.

J’étais d’autant plus heureuse que je vivais une relation à la fois très forte et calme avec Luc. Nous passions environ trois soirs par semaine ensemble ; un rythme qui me convenait totalement, car j’avais besoin de rester seule à certains moments.

Et puis, je retrouvais régulièrement Katia, avec laquelle j’adorais faire l’amour. Elle s’amusait parfois à me dominer, de manière très légère, mais ce n’était pas pour me déplaire. Ainsi, elle était la seule, avec Luc, que j’autorisais à me faire jouir en me sodomisant. C’est une expérience indispensable à mes yeux, pour une dominatrice, de connaître certaines des sensations qu’elle fait subir à ses soumis. Ce qui ne veut pas dire qu’elle soit soumise. En tout cas, ça n’a jamais été mon tempérament !

Lorsque Katia a cessé ses activités, beaucoup de ses clients sont venus chez moi.

Après quelques années, j’ai aménagé un autre « donjon », plus vaste et plus fonctionnel. Comme Katia l’avait fait avec moi, j’engageais parfois une fille qui avait un très fort désir de dominer des hommes. Elle est d’ailleurs aujourd’hui une des dominatrices les plus réputées à Paris, et elle est même connue à l’étranger. Suivant toujours le chemin de mon initiatrice, j’ai dressé un soumis qui est désormais mon esclave à plein temps ; réellement un homme à tout faire pour moi, sauf l’amour !

Il y a plus de vingt ans que je suis devenue dominatrice à part entière, et j’en suis très heureuse.

Mon seul regret, je dois l’avouer, avant de terminer cette confession, c’est de ne pas avoir eu d’enfant. Mais cela m’a toujours semblé impossible en exerçant une telle activité ; et maintenant c’est un peu tard.

Pour l’édition originale :
© Éditions Média 1000, 2015
ISBN de l’édition originale : 9782744820557

Pour la présente édition numérique :
© Éditions Média 1000, 2015
ISBN de l’édition numérique : 9782744810831

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).
Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

DANS LA MÊME COLLECTION

B00396 — J’ai fait un stage de coaching sexuel / Manon T.

B00397 — Elle m’offrait à ses amants / Marion V.

B00398 — Ils ont fait de moi une secrétaire soumise et vicieuse / Maryse G.

B00399 — Toutes des cochonnes ! / Anonyme

B00400 — J’organisais de chaudes noces / Agathe R.

B00401 — Elle m’avait appris à être très autoritaire / Sylvanie F.

B00402 — J’étais tombée sur une bande de vicieux / Sergine

B00403 — J’étais la secrétaire d’un obsédé sexuel / Thérésa G.

B00404 — Comment je suis devenue fan de rugby / Leslie T.

B00405 — Je suis une ogresse du sexe / Mélanie G.

B00406 — J’ai été piégé par ma femme / Anonyme

B00407 — Elle avait fait de moi sa grosse dondon vicieuse / Fatty

B00408 — Je suis une pâtissière très chaude / Laetitia

B00409 — J’étais la mascotte d’un club de foot / Emma T.

B00410 — Étudiante cherche studio à louer / Valentine

B00411 — Rien ne m’excite autant que m’exhiber / Bénédicte

B00412 — À la Martinique j’en ai vu de toutes les couleurs / Katherine H.

B00413 — Elle faisait semblant de dormir / Anonyme

B00414 — J’adore initier les jeunes puceaux / Laure J.

B00415 — Comment je suis devenu soumis à ma maîtresse / Anonyme

B00416 — Mon mari jouit de mes infidélités / Violaine A.

B00417 — Je propose ma femme à des inconnus sur Internet / Anonyme

B00418 — J’en ai fait des folies à Dubaî / Anonyme

B00419 — Nous étions un ramassis de petites vicieuses / Odette N.

B00420 — J’adore éplucher les femmes / Anonyme

B00421 — Elles me racontaient leurs turpitudes / Anonyme

B00422 — Ma femme est une nymphomane / Gilles de Saint-Avit

B00423 — Comment je fus dressé par deux maîtresses / Anonyme

B00424 — J’étais soumis à ma bonne / Anonyme

B00425 — J’avais un faible pour les femmes mûres / Anonyme

B00426 — Je suis une femme vicieuse / Alice M.

B00427 — Je prenais plaisir à tromper mon mari / Régine

B00428 — L’enfer de la jouissance / Sandra

B00429 — Je suis un vigile pervers / Anonyme

B00430 — Mon mari était devenu un pervers / Clémence

B00431 — Mon initiation sexuelle / Suzon

B00432 — J’ai connu toutes les perversions sexuelles / Anonyme

B00433 — Je suis une femme très soumise / Romy

B00434 — J’aime les hommes très vicieux / Jacqueline M.

B00435 — Je suis devenue le jouet sexuel de ma bonne / Lucienne M.

B00436 — J’avais épousé un pervers / Fanny R.

B00437 — Quand on s’amuse à trois, on ne s’ennuie jamais / Anonyme

B00438 — Au village, nous étions toutes vicieuses / Flora

B00439 — Je couchais avec ma tante et ma cousine / Arnaud T.

B00440 — Je ne pouvais jouir que dans la honte / Marie-Laure

B00441 — J’exhibais ma copine dans un club de naturistes / Laurence H.

B00442 — J’étais une stagiaire très docile / Anonyme

B00443 — Pendant les vendanges je me suis très mal conduite / Céline D.

B00444 — Je prends beaucoup de plaisir à tromper mon mari / Solange W.C.

B00445 — J’aime les plaisirs un peu sales / Anonyme

B00446 — J’étais soumise À ma copine de chambre / Claires H.

B00447 — Il a fait de moi sa poupée de chair / Clotilde A.

B00448 — j’étais une infirmière très délurée / PATRICIA G.

B00449 — C’est à Londres que j’ai fait mes classes du sexe / Anonyme

B00450 — Initiée au vice par la mère de mon amant / Vanessa

B00451 — J’étais devenue une vraie petite perverse / Coucou

B00452 — Les fessées cul nu ? J’adore… / Brigitte Q.

B00453 — Caissière dans une supérette, je ne portais jamais de culotte / Sandrine

B00454 — Jétais femme de chambre dans un hôtel sur la côte / Brigitte B.

B00455 — À la poste, je me faisais souvent tamponner / Bernadette A.

B00456 — ça m’excitait de poser pour des photos cochonnes / Mireille Q.

B00457 — Je m’amusais souvent avec l’ami de ma mère / Béatrice R.

B00458 — J’ai été initié par un couple pervers / Céline P.

B00459 — Elles se confessaient à moi… et je les punissais / Anonyme

B00460 — On m’a initiée à toutes les perversions / Valérie

B00461 — Au haras, je servais souvent de monture / Gwenaëlle

B00462 — Il me prêtait son épouse perverse / Gilbert d’Y

B00463 — Elle s’est offerte à nous devant son mari / Anonyme

B00464 — Ma femme aime beaucoup que je la prête à mes amis / Thierry M.

B00465 — C’est à Tahiti que j’ai perdu mon pucelage / Carole T.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com